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Introduction

LE NOUVEAU VOUS
Il est important de comprendre ce qui s’est produit 

lorsque vous avez accepté Jésus comme votre Sauveur. Le fait 
d’en avoir la connaissance et la compréhension empêchera que 
Satan vienne voler la Parole qui a été semée dans votre cœur. 
Le salut va bien au-delà de tout ce que vous pouvez imaginer.

Le pardon des péchés n’est pas la seule chose qui soit 
comprise dans votre salut. Du point de vu de Dieu, ce n’est 
que le début ; ce n’est pas le but en soi. Le vrai but, c’est la 
communion. Devenez un disciple (quelqu’un qui apprend, 
qui va à la suite) de Jésus. Découvrez la raison pour laquelle 
la foi chrétienne est différente de toutes les autres religions, 
et comment Dieu voit au-delà de vos péchés passés, présent 
et futurs et bien d’autres choses encore.

LE SAINT-ESPRIT
Sans le Saint-Esprit, il est impossible de connaître la 

vie abondante que Jésus a pourvu pour nous. Avant que les 
disciples n’en soient investis, ils étaient faibles et craintifs. 
Mais dès l’instant ou ils l’ont reçu, ils sont chacun devenu 
une locomotive de la puissance miraculeuse de Dieu. Cela 
vous est également rendu possible.  

Si vous croyez que la Bible dit la vérité, alors il vous 
faut aussi croire que le baptême du Saint-Esprit représente 
la volonté de Dieu pour toute personne. Dans ce livre 
Andrew établi la validité du parler en langues, et explique 
les nombreux dons qui l’accompagnent, ainsi que d’autres 
bénéfices moins connus. Il explique comment vous pouvez 
commencer à parler en langues.



SECTION I 

LE NOUVEAU VOUS



Je leur donne la vie 
éternelle ; et ils ne périront 
jamais, tout comme aucun 
homme ne pourra les ravir de 
ma main. Mon Père, qui me 
les a donnés, est plus grand 
que tous, et aucun homme 
n’est capable de les ravir de 
la main de mon Père 

(Jean 10 : 28-29)



Chapitre 1

Comprendre votre salut

Quand la parole de Dieu est venue en vous la 
première fois, Satan a immédiatement essayé de la voler  
(Mat. 13 : 19). Cependant, il ne peut le faire que si 
vous manquez de connaissance. C’est pourquoi, il est 
nécessaire que vous saisissiez clairement ce qui se 
passe au moment où vous acceptez le Seigneur. Cette 
compréhension empêche le diable de vous entrainer hors 
des bénéfices de votre salut par son discours fallacieux. 

La Parole de Dieu promet que 

‘‘ si vous confessez de votre bouche le Seigneur 
Jésus, et croyez dans votre cœur que Dieu L’a 
ressuscite d’entre les morts, vous serez sauvé. Car 
c’est du cœur que l’homme croit pour la justice ; 
et de la confession de sa bouche, il obtient le 
salut ’’ 

(Rom. 10 : 9-10). 

Car quiconque fait appel au nom du Seigneur 
sera sauvé 

(Rom. 10 : 13). 

Avez-vous fait cela ? Avez-vous confessé de votre 
bouche le Seigneur Jésus ? Croyez-vous dans votre 
cœur que Dieu l’a ressuscité des morts ? Êtes-vous 
‘‘quiconque’’ ayant fait appel au nom du Seigneur ? 
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Si votre réponse est oui, alors vous avez été sauvé ! 
Vous avez été sauvé au moment même où vous avez 
sincèrement remis votre vie à Jésus-Christ. La vérité de 
Sa Parole s’est instantanément accomplie, quand vous 
avez cru en votre cœur, et confessé de votre bouche. 
Félicitations, vous êtes sauvé ! 

Dieu tient Sa Parole

Vous êtes entre de bonnes mains maintenant ! 

Je leur donne la vie éternelle ; et ils ne périront 
jamais, tout comme aucun homme ne pourra les 
ravir de ma main. Mon Père, qui me les a donnés, 
est plus grand que tous, et aucun homme n’est 
capable de les ravir de la main de mon Père 

(Jean 10 : 28-29). 

Depuis que vous Lui avez remis votre vie, Il veille 
sur vous : 

Car pour cette cause également, je souffre ces 
choses ; cependant, je n’ai pas honte, car je sais en 
Qui j’ai cru, et je suis persuadé qu’II est capable 
de garder ce que je lui ai confié jusqu’à ce jour 

(2 Tim 1 : 12)

Dieu sera fidèle même si vous ne l’êtes pas : 

C’est une chose certaine que de dire : car si nous 
sommes morts avec Lui, nous vivrons aussi avec 
Lui  ; si nous souffrons, nous régnerons aussi avec 
Lui ; si nous Le renions, Lui aussi nous reniera ; si 
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nous ne croyons pas, II demeure pourtant fidèle : II 
ne peut pas se renier Lui-même 

(2 Tim. 2 : 11-13). 

Lorsque vous commettez des erreurs ou que vous 
vous sentez découragé, rappelez-vous ceci : Dieu ne 
peut pas se renier lui-même parce qu’Il tient toujours 
Sa Parole. 

La connaissance donne accès à l’expérience

La connaissance contenue dans la Parole de Dieu 
vous aide à comprendre la Parole De Dieu vous aide à 
comprendre ce qui prend place dans votre vie au moment 
du salut. Vous démarrez une relation éternelle avec la 
plus merveilleuse personne de l’univers. Le connaître 
et Le suivre, vous procurera une joie indicible. Le salut, 
ce n’est pas simplement aller au paradis quand vous 
mourez ; Dieu veut que vous commenciez à profiter 
des bénéfices de votre salut immédiatement, dès ici-
bas. Ce qui implique que vous ayez la connaissance de 
Sa Parole. Plus vous comprendrez et agirez selon cette 
connaissance, plus vous expérimenterez les bénéfices 
de votre salut. 

Par le simple fait de Le connaître, Dieu vous 
transmet tout ce dont vous avez besoin pour votre vie et 
votre sainteté : 

Que la grâce et la paix soient multipliées sur 
vous a travers la connaissance de Dieu, et de Jésus 
notre Seigneur. Conformément à Sa puissance 
divine, qui nous a accordé toutes les choses qui 
participent à notre vie et a notre sainteté, au moyen 
de la connaissance de Celui qui nous a appelés a la 



Le Nouveau Vous et Le Saint-Esprit

-  12  -

gloire et à la vertu, de même, nous sont accordées 
d’extrêmement grandes et précieuses promesses 
afin que, par elles, vous deveniez participants à la 
nature divine, ayant échappé a la corruption qui 
est dans le monde par la convoitise 

(2 Pi. 1 : 2-4). 

La connaissance de Dieu vous donne accès à Ses 
promesses. En croyant et en agissant selon elles, vous 
participez à Sa nature divine. Cela signifie que vous 
expérimentez tout l’amour, toute la joie, toute la paix, 
la santé, la délivrance, la prospérité, etc. ... de Dieu qui 
sont déjà maintenant dans votre esprit par Christ Jésus. 

Tandis que votre façon de penser change pour 
s’aligner sur votre esprit né de nouveau, votre vie 
évolue également. Par exemple, peut-être avez-vous 
passé toute votre vie à haïr les lundis. Vous les avez 
toujours remis au diable en croyant, parlant et vous 
attendant à ce que les lundis soient de mauvaises 
journées. Ce n’est pas parce que vous êtes né de 
nouveau que toutes vos attitudes et schémas de pensée 
négatifs ont disparu. Vos lundis seront aussi moroses 
qu’auparavant jusqu’à ce que la connaissance de la 
Parole de Dieu vous fasse comprendre que vous pouvez 
les vivre différemment. Plus la Parole transformera votre 
façon de croire, de parler et même votre expectative  
vis-à-vis de la vie, plus vous expérimenterez les 
bénéfices de votre salut, même les lundis !
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Renouvelez votre façon de penser ! 

Votre apparence tout entière va changer tandis que 
vous grandissez dans la connaissance de Dieu et de Ses 
promesses. Ceci s’appelle renouveler votre pensée : 

Je vous exhorte donc, frères, par la 
miséricorde de Dieu, à présenter vos corps comme 
des sacrifices vivants, saints et acceptables devant 
Dieu, ce qui est un culte raisonnable. Et ne vous 
conformez pas à ce monde, mais soyez transformés 
par le renouvellement de votre pensée pour que 
vous discerniez quelle est la bonne, et acceptable, 
et parfaite volonté de Dieu  

(Rom. 12 : 1-2). 

Vous devez changer la façon dont vous pensez 
afin qu’elle corresponde à votre esprit né de nouveau. 
Lors du salut, votre esprit est devenu une création 
entièrement nouvelle : Ainsi, si un homme est en Christ, 
il est une nouvelle créature ; les choses anciennes sont 
passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles  
(2 Cor. 5 :  17). Votre esprit né de nouveau est toujours 
en accord avec Dieu. La Parole va renouveler votre 
façon de penser jusqu’à ce qu’elle s’aligne sur ce qui 
s’est déjà produit dans votre esprit. 

Dieu veut que vous pensiez et agissiez comme 
Lui ! En vous soumettant à Sa Parole, votre vie change, 
comme une chenille se transforme en un magnifique 
papillon. Ne permettez pas à la pression du monde de 
vous coincer au fond de son moule païen parce que vous 
n’auriez pas renouvelé votre manière de voir les choses. 
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Soyez plutôt transformé par la connaissance de Dieu, et 
votre vie reflètera de plus en plus Jésus-Christ. 

Votre esprit a changé

Certaines personnes ne comprennent pas la nature 
spirituelle du changement radical qui se produit, lorsqu’ 
elles remettent leur vie à Christ. Par exemple, beaucoup 
acceptent Jésus en prison parce qu’ils ont désespérément 
besoin d’un changement. A leur réveil le lendemain 
matin, ils se retrouvent dans la même cellule, habillés 
de la même manière et devant la même nourriture. Ils ne 
se sentent en rien différents et leurs circonstances n’ont 
certainement pas changé. Découragés par ce manque de 
preuve immédiate de transformation, ils en concluent 
injustement que rien ne s’est produit. A cause de cela, 
beaucoup abandonnent l’idée de renouveler leur façon 
de penser et, de ce fait, ne profitent jamais des bénéfices 
de leur salut. 

Quand vous avez reçu votre salut, votre corps 
et votre âme (pensée, volonté et émotions) n’ont pas 
été changés comme votre esprit l’a été. Si vous étiez 
gros avant de naître de nouveau, vous l’êtes toujours 
après. Si vous étiez mauvais en mathématiques avant 
d’être sauvé, vous le resterez à moins d’améliorer 
vos connaissances. Votre manière de penser n’est pas 
changée instantanément. C’est votre esprit qui est 
complètement recréé ! 

Puisque vous ne pouvez ni voir ni toucher votre 
esprit, la Parole de Dieu est votre seul moyen d’être 
sûr de ce qui s’est passé à l’intérieur : C’est l’Esprit 
qui ravive ; la chair ne profite de rien : Les paroles 
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que je vous ai dites, elles sont esprit et elles sont vie  
(Jean 6 : 63). La foi, c’est simplement de croire, en ce 
que la Parole dit, ce qui est arrivé dans votre esprit,  
au-delà de ce que vous pouvez voir dans le naturel. 

Croyez en la vérité 

Quand j’ai accepté le Seigneur a l’âge de 18 ans, 
je n’ai expérimenté qu’une connaissance intérieure. La 
peur persistante de l’enfer était partie, mais à part cela, 
rien ne me semblait vraiment différent. Il n’y a pas eu 
de cloches, de coups de sifflets ou de feux d’artifice. Il 
m’a fallu croire la Parole de Dieu concemant la véracité 
de mon salut. Tandis que je renouvelais ma pensée, je 
commençais à avoir de plus en plus part à Sa nature 
divine, et à apprécier le fait de vivre Ses promesses. 

Les émotions changent, mais pas la vérité ! Si 
vous avez sincèrement remis votre vie au Seigneur, 
la vérité est qu’ll honorera toujours cet engagement. 
Il ne vous reniera jamais, ne vous quittera jamais, ni 
ne vous abandonnera (Mat. 10 : 32 ; Hébreux 13 : 5). 
Votre relation avec Dieu est sûre. Que vous ressentiez 
quelque chose ou non, un changement radical s’est 
produit en votre esprit, et vous êtes désormais une 
personne entièrement nouvelle. Croyez que la Parole de 
Dieu vous concernant est vraie. 

Plus vous renouvellerez votre façon de penser, 
plus vous tirerez profit de votre salut. Si vous pensez 
selon la chair (c’est à dire, selon ce que vos cinq sens 
vous disent), et vous vous soumettez a des influences 
extérieures négatives, vous ne pouvez apprécier les 
bénéfices de Dieu. Cependant, si vous croyez la vérité de 
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la Parole de Dieu en gardant vos pensées sur le Seigneur 
et en les alignant sur votre esprit né de nouveau, vous 
expérimenterez l’amour, la paix, la joie, etc. de Dieu 
(Gal. 5 : 22-23). Le choix est le vôtre. Commencez à 
renouveler vos pensées dès aujourd’hui ! 



Chapitre 2

Jésus est Seigneur 

Le salut est le don de Dieu pour vous à travers la foi 
en Jésus-Christ : Car le salaire du péché, c'est la mort ; 
et le don de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ 
notre Seigneur (Romains 6 : 23). Le salut ne peut être 
gagné par aucune bonne œuvre, quel qu'en soit le nombre, 
parce que Dieu n'accorde pas la vie éternelle sur la base 
de ce que vous pouvez faire. Jésus-Christ a fait tout ce qui 
devait être fait lors de Sa mort, Son ensevelissement et Sa 
résurrection. Vous recevez la vie éternelle, par la foi en 
Lui seulement ! 

Personne ne mérite d'être sauve grâce à ses bonnes 
œuvres : Car tous ont péché et ont été privés de la gloire de 
Dieu (Rom. 3 : 23). Dieu ne vous traite pas en fonction de 
votre péché. Si vous manquez le Ciel d'un centimètre, vous 
le manquez d'un kilomètre. Ou vous êtes complètement 
juste à Ses yeux, ou vous ne l'êtes pas. C'est aussi simple 
que ça. Peu importe à quel point vous pensez être bon, 
vous avez été suffisamment mauvais pour passer à côté 
du Ciel. 

Le Seigneur a explicitement déclaré qu'Il n'est pas 
simplement un chemin vers le Père, mais qu'lI est le 
chemin : Jésus lui dit : 'Je suis le chemin, la vérité et la 
vie : aucun homme ne vient au Père si ce n'est par moi' 
(Jean 14 : 6). Actes 4 : 12 affirme : De même, il n’y a 
de salut en aucun autre, car il n’y a aucun autre nom 
sous le ciel qui soit donné parmi les hommes par lequel 
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nous devons être sauvés. Soit vous venez à Dieu le Père à 
travers la foi en Son Fils Jésus-Christ, soit vous ne venez 
pas du tout. 

Dieu dans la chair

Et comme il s’avançait sur le chemin, un 
homme vint en courant, s’agenouilla devant Lui, 
et Lui demanda : ‘Bon Maître, que dois-je faire 
afin d’hériter de la vie éternelle ?’ Et Jésus lui dit : 
‘Pourquoi m’appelles-tu bon ? Aucun n’est bon, 
sinon un seul : Dieu. Tu connais les commandements : 
Ne commets pas d’adultère, Ne tue pas, Ne vole pas, 
Ne porte pas de faux témoignages, Ne fais de tort à 
personne, Honore ton père et ta mère.’ Et il répondit 
et Lui dit : ‘Maître, j’ai observé tout cela depuis ma 
jeunesse. 

(Marc 10 : 17-20)

Un jeune dirigeant riche demanda à Jésus : ‘‘Que 
dois-je faire pour hériter de la vie éternelle ?’’ . Il voulait 
savoir comment il pouvait gagner l’accès au Ciel. Notez 
la façon dont le jeune homme appela tout d’abord Jésus 
: Bon Maître . Quand le Seigneur lui répliqua que seul 
Dieu était bon, il laissa tomber ‘‘Bon’’, et fit référence à 
Jésus simplement par Maître, lors de sa réponse. Cela nous 
montre qu’il ne considérait pas Jésus comme étant Dieu. 

Jésus-Christ était Dieu en chair, Il n’était pas 
simplement un homme bon donnant un formidable exemple 
d’humilité et d’amour. Il était littéralement Dieu incarné : 

Et, sans controverse, grand est le mystère de la 
piété : Dieu a été manifesté dans la chair, justifié par 
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l‘Esprit, vu des anges, prêché aux Gentils, cru dans le 
monde et élevé dans la gloire 

 (1 Tim. 3 : 16). 

Soit Jésus était un mystificateur, soit Il était exactement 
Celui qu’Il disait être. Les preuves historiques vérifiables 
de la vie, de la mort et de la résurrection de Jésus sont 
plus nombreuses que celles prouvant que Jules César n’ait 
jamais vécu ! 

Toutes les sectes et les religions reconnaissent 
l’existence de Jésus, mais se refusent de L’appeler Dieu. Ils 
Lui confèrent le statut de prophète ou d’enseignant inspiré 
et envoyé de Dieu, mais pas celui de divinité. Le jeune et 
riche dirigeant fit la même chose en abandonnant ‘‘Bon’’ 
et en appelant Jésus Maître . Il ne pouvait simplement pas 
s’autoriser à croire que cet homme qui se tenait devant lui 
était Dieu. 

En dehors de la reconnaissance de Jésus comme étant 
le Fils de Dieu, il n’y a aucun chemin vers le Père ! Toutes 
choses découlent de Sa divinité. Le Seigneur Lui-même 
déclara que : Tout homme devrait honorer le Fils, tout 
comme il honore le Père. Celui qui n’honore pas le Fils, 
n’honore pas le Père qui L’a envoyé (Jean 5 : 23). Si Jésus 
n’avait pas été Dieu, Sa vie n’aurait pas eu plus de valeur 
que celle d’un autre homme et, Il n’aurait pas pu expier 
pour toute la race humaine. Cependant, puisqu’ll était 
Dieu dans la chair, Sa vie valait plus que celle de toute 
l’humanité, rendant Son sacrifice éternellement suffisant 
pour tous. 
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Le grand échange 

Le christianisme est la seule foi ayant un Sauveur. 
Toutes les autres dépendent des bonnes œuvres permettant 
d’atteindre différents degrés de ‘‘sainteté’’ ; plus vous 
vivez de manière sainte, plus vous avez de chance d’être 
accepté par le ‘‘Dieu’’ de telle ou telle religion. En 
substance, vous devenez votre propre sauveur, puisque le 
salut dépend de vos propres performances. Dieu savait que 
vous ne pourriez vivre une vie exempte de péchés. Au lieu 
d’exiger de vous une vie parfaite, Il est venu en Jésus-
Christ et a pris votre péché sur Son propre corps à la croix 
(1 Pi. 2 : 24). Il a souffert le châtiment que vous méritiez 
(à cause de vos péchés), afin de vous offrir le salut, comme 
un don. Louons Dieu pour ce Sauveur ! 

Jésus a pris votre péché pour que vous puissiez devenir 
juste : Car II L’a fait devenir péché pour nous, Celui qui 
ne connaissait pas le péché, afin que nous puissions être 
faits justice de Dieu, en Lui (2 Cor. 5 : 21). Dieu a placé 
Son jugement concernant le péché sur Christ à la croix, 
afin que vous n’ayez pas à le subir. Puis, quand vous avez 
cru et reçu le Seigneur, Il a placé la justice de Jésus en 
vous. C’est ça, le grand échange. 

Quand cet échange a lieu, votre esprit est 
immédiatement recréé avec la justice de Jésus-Christ. 
Vous êtes alors capable d’entrer en communion avec Dieu 
d’esprit à Esprit : Dieu est un Esprit, et ceux qui L’adorent 
doivent L’adorer en esprit et en vérité (Jean 4 : 24). Même 
quand vous péchez, votre esprit né de nouveau ne peut pas 
être contaminé, à cause du sceau impénétrable de l’Esprit 
même de Christ : en qui vous aussi avez cru, après que 
vous ayez entendu la parole de vérité, l’évangile de votre 
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salut ; en qui également, après que vous ayez cru, vous 
avez été scellés par le Saint-Esprit de la promesse (Eph. 
1 : 13). Étant donné que la nouvelle nature de votre esprit 
est toujours sainte, vous pouvez vous approcher de Dieu 
à tout moment et en toute circonstance. Quelle bonne 
nouvelle ! 

Vécue par la Foi

La vie chrétienne est, à la fois, née de la foi et vécue 
par la foi. Si vous essayez de la vivre en comptant sur vos 
propres œuvres, vous finirez par vous condamner vous-
même. Tant que vous êtes dans votre corps physique, vous 
risquez de trébucher de temps à autre. Si vous ne faites pas 
attention, vous vous épuiserez à tendre, en vain, à vivre de 
manière juste, et à vous demander comment Dieu pourrait 
bien aimer quelqu’un qui fait autant de ‘‘ratées’’ que vous. 

L’amour de Dieu ne change pas quand vous faites des 
erreurs. S’Il est allé à la croix pour vous lorsque vous étiez 
encore pécheur, à combien plus forte raison vous aime-t-Il 
maintenant que vous êtes en Christ : 

Mais Dieu a prouvé Son amour envers nous en ce 
que, tandis que nous étions encore pécheurs, Christ 
est mort pour nous à combien plus forte raison, étant 
maintenant justifiés par Son sang, serons-nous sauvés 
sauvés de la colère à travers Lui. Car si, quand nous 
étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu 
par la mort de Son Fils, plus encore, étant réconciliés, 
serons-nous sauvés par Sa vie . 

(Rom. 5 : 8-10). 
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Il vous aime plus maintenant en tant que chrétien 
(même lorsque vous péchez) qu’Il ne vous aimait quand 
vous étiez perdu. Ne laissez jamais vos échecs vous séparer 
de l’amour inébranlable de Dieu ! 

Le but de la Loi

Dieu a donné la Loi aux hommes afin de leur montrer 
qu’ils ne pouvaient se sauver eux-mêmes. Les ‘‘Dix 
Commandements’’ ne sont en réalité que le sommet 
de l’iceberg. Il y a, littéralement, des milliers de lois 
à observer dans la Loi ! Jésus utilisa plusieurs de ces 
commandements dans l’intention de montrer au jeune et 
riche dirigeant, dont nous avons entendu parler en Marc 
10, qu’il ne pourrait de lui-même accéder au degré de 
sainteté qui lui octroierait la vie éternelle : Tu connais les 
commandements : ne commets pas d’adultère, ne tue pas, 
ne vole pas, ne porte pas de faux témoignages, Ne fais de 
tort à personne, Honore ton père et ta mère. (Marc 10 : 
19). Ce jeune homme pensait sincèrement qu’il pouvait 
faire quelque chose pour gagner la vie éternelle. Mais 
faire et recevoir par la foi sont pourtant deux choses très 
différentes l’une de l’autre ! 

La Loi est comme une grande baie vitrée. Que vous 
tiriez dessus avec une mitraillette ou lanciez une simple 
pierre à travers, elle est brisée : Car quiconque garderait 
toute la loi et commettrait pourtant une seule offense est 
coupable de toutes (Jacq. 2 : 10). Dieu ne vous dit pas : Toi, 
fais de ton mieux, Ma miséricorde comblera la différence . 
Soit vous vivez pieusement et recevez la vie éternelle par 
vos mérites (ce qui est impossible), soit vous la recevez 
par la foi, comme le don qu’elle est. 
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Ce jeune dirigeant aveugle devait arrêter d’essayer 
de mériter, et commencer à croire. Dans sa tentative de 
convaincre le Seigneur qu’il méritait la vie éternelle, 
il cherchait à prouver à Jésus qu’il avait gardé tous 
ces commandements depuis son jeune âge, ce qui est 
impossible. L’attitude de cet homme était en train de 
l’amener droit vers l’enfer. 

Jésus, qui aimait le jeune homme, essaya de le sortir 
de son aveuglement : 

Puis Jésus, le contemplant, l’aima, puis lui dit : 
‘Il te manque une chose : vas chez toi, vends tout ce 
que tu as et donne-le au pauvre, et tu posséderas un 
trésor dans le ciel ; et viens, prends ta croix et suis-
moi’. Il fut triste en entendant ces choses et s’éloigna, 
affligé : car il avait de grandes possessions 

(Marc 10 : 21 - 22). 

Le Seigneur avait touché le véritable ‘‘dieu’’ de cet 
homme en lui demandant de vendre toutes ses possessions 
pour les distribuer aux pauvres. Le jeune et riche dirigeant 
n’était pas près de les abandonner pour faire de Jésus son 
Seigneur, car il avait violé le tout premier commandement : 
Tu n’auras aucun autre Dieu devant moi (Ex. 20 : 3). 

Dieu n’est pas contre le fait que vous possédiez de 
l’argent, mais Il est contre le fait que l’argent vous possède ! 
Donner toutes ses possessions aux pauvres n’est pas une 
condition pour recevoir le salut. Lorsque Zachée, un autre 
homme riche, rencontra Jésus et se repentit, il déclara qu’il 
donnerait la moitié de tous ses biens aux pauvres (Luc 19 : 
1-9). Jésus ne lui avait jamais demandé de le faire, mais 
Zachée désirait le faire parce que son cœur avait changé. 
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Le point auquel renvoie Jésus est de savoir qui ou quoi est 
votre Dieu/dieu ? 

Le plus important

Si vous croyez que Jésus était seulement quelqu’un 
de bien et que vous pouvez atteindre Dieu de différentes 
manières, alors c’est que vous n’avez pas encore 
véritablement fait de Lui le Seigneur de votre vie. Soit 
Jésus est Seigneur de tout, soit Il ne l’est pas du tout ! Vous 
ne pouvez pas recevoir le salut, qu’ll est le Seul à pouvoir 
accorder, si vous n’avez pas décidé de fléchir votre genou 
et de Le reconnaître comme étant Dieu et Souverain Chef. 
Jésus-Christ est votre Sauveur et Seigneur, ou Il ne l’est 
pas. C’est aussi simple que ça. 



Chapitre 3

De la mort a la vie

La race humaine est née dans ce monde dans un état 
de séparation d'avec Dieu (Ps. 51 : 5). Adam et Ève sont 
morts spirituellement au moment où ils ont péché. Bien 
qu'ils ne soient pas physiquement morts sur le champ, leur 
esprit fut séparé de Dieu et placé sous le contrôle de Satan 
(Genèse 3). Toute personne née sur cette terre depuis lors, 
a hérité de cette condition : 

C'est pourquoi, comme par un seul homme le 
péché est entré dans le monde et, par le péché, la 
mort, de même la mort a touché tous les hommes, car 
tous ont péché 

(Rom. 5 : 12). 

Cependant, le péché ne vous est pas imputé jusqu'à 
ce que vous atteigniez l'âge de raison, celui ou vous êtes 
responsable de vos actes. Ce qui signifie que vous n'êtes 
pas tenu pour responsable de votre péché avant que vous 
ne soyez suffisamment âgé pour violer intentionnellement 
la Loi de Dieu (Rom. 7 : 9). Bien que cet âge varie d'une 
personne a une autre, il vous faut naître de nouveau aussitôt 
que vous l’atteignez. 
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Par la naissance naturelle, vous entrez dans ce monde, 
et par la naissance spirituelle (nécessaire) vous entrez dans 
le royaume de Dieu : 

Jésus lui répondit en disant : 'En vérité, en 
vérité, je te le dis, à moins qu'un homme ne naisse 
de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu'. 
Nicodème Lui dit : « Comment un homme peut naître 
alors qu’il est vieux ? Peut-il rentrer one seconde fois 
dans le sein de sa mère et naître ? » Jésus répondit : 
‘En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît 
d’eau et de l’Esprit, il ne peut entrer dans le royaume 
de Dieu.’ 

Jean 3 : 3-5 

Quand vous naissez de nouveau, vous passez de la 
mort à la vie. En vérité, en vérité, je te le dis, celui qui 
entend ma parole et croit en Celui qui m’a envoyé à la vie 
éternelle et ne tombera pas sous la condamnation, mais 
est passé de la mort à la vie (Jean 5 : 24). Lors du salut, 
la nature de péché avec laquelle vous étiez né meurt et 
est remplacée par une toute nouvelle et juste nature. Vous 
n’êtes plus pécheur mais justifié en Christ. 

Plus jamais !

Le standard de Dieu concernant la bonté est Sa propre 
gloire. Peut-être paraissez-vous bon comparé à d’autres 
pécheurs, mais personne n’est saint comparé à Jésus ! 
Selon Romains 3 : 23 : Car tous ont péché et ont été privés 
de la gloire de Dieu . A quoi sert-il d’être bon, si c’est pour 
être le meilleur des pécheurs qu’on peut trouver en enfer ? 
Nous avons tous besoin d’un Sauveur. Dieu a déclaré tout 
le monde pécheur, mais par amour voulait nous racheter. 
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Par ce rachat, Il allait pouvoir déclarer justifiés tous ceux 
qui accepteraient Jésus par la foi. Peu importe à quel point 
vous étiez mauvais, vous devenez instantanément juste en 
recevant Christ. 

Les chrétiens, qui sont nés de nouveau, ont réalisé 
qu’ils ne méritaient pas le salut aux vues de leurs propres 
accomplissements, mais qu’ils sont sauvés exclusivement 
parce qu’ils ont placé leur foi en Jésus-Christ et en Son 
œuvre accomplie à la croix. Toutes les autres religions 
essaient de s’approcher de Dieu en fonction de leur 
sainteté personnelle -ce qu’ils font pour Lui. Les chrétiens 
s’approchent de Dieu selon la ferme croyance du cœur en 
ce qu’Il a fait pour nous. 

Tous vos péchés ont été pardonnés, passés, présents, 
et à venir, au moment même où vous avez reçu le 
Seigneur. Vous êtes maintenant éternellement racheté et 
avez un héritage éternel (Heb. 9-10). Dans votre esprit, 
vous avez été sanctifié et rendu parfait aux yeux de Dieu, 
pour toujours : à l’assemblée générale et à l’église des 
premiers-nés qui sont écrits dans le ciel, et à Dieu le Juge 
de tous, et aux esprits des hommes justes rendus parfaits   
(Heb. 12 : 23). Le péché ne vous sera jamais à nouveau 
imputé (crédité sur votre compte) ! 

Choisissez la vie

Bien que vous ayez été complètement pardonné, la 
manière dont vous vivez a de l’importance. Vous avez un 
ennemi qui rôde dans l’intention de détruire : Le voleur ne 
vient que pour voler, et tuer, et détruire : Je suis venu afin 
qu’ils aient la vie, et qu’ils l’aient encore en abondance  
(Jean 10 : 10). Les choix que vous prenez vous amènent 
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à expérimenter la vie ou la mort. Ne savez-vous pas que 
celui à qui vous cédez et obéissez comme des serviteurs, 
vous êtes bien ses serviteurs, à celui à qui vous obéissez; 
soit du péché qui mène à la mort, soit de l’obéissance qui 
mène à la justice (Rom. 6 : 6). Céder au péché, c’est céder 
à celui dont le but révélé est de vous voler, de vous tuer et 
de vous détruire. Le péché donne prise au diable sur votre 
vie, et il en saisira tous les avantages ! 

Si vous péchez, repentez-vous. Jamais Dieu ne vous 
laissera ni ne vous abandonnera. Il est toujours prêt à vous 
pardonner, alors ne vous laissez pas tromper en pensant 
qu’Il ne vous aime pas ou que vous avez perdu votre salut. 
Dieu le Père a déjà rejeté et jugé Jésus afin que vous ne 
soyez ni rejeté ni jugé. Changez et détournez-vous de votre 
péché. Confessez ceci : Satan, je renonce à toi. Le sang de 
Jésus m’a libéré. Même si je n’ai pas fait ce qui était juste, 
tu ne peux pas me détruire. Dieu m‘aime, et je choisis de 
Le suivre . Ceci empêche Satan d’avoir accès à votre vie. 

Et ne laissez pas le diable prendre l’avantage sur vous 
parce que vous auriez ignoré la façon de vivre que vous 
montre Dieu. Renouvelez votre pensée par Sa Parole, et 
agissez selon elle par la foi. À vous d’apprécier la vie 
abondante acquise par Jésus. 

Pour une étude plus approfondie, je recommande 
mon enseignement ESPRIT, ÂME ET CORPS.
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2ème partie

Aimer Dieu

Maintenant que vous êtes né de nouveau, quelle est la 
prochaine étape ?

Dieu veut établir de nouveaux modèles dans votre 
vie. En faisant les premiers pas suivants avec Lui, vous 
poserez les bases solides d’une relation qui se développera.

L’amour de Dieu pour vous ne changera pas, que 
vous fassiez ces choses ou non, mais votre amour pour Lui 
en sera certainement affecté ! Vous avez reçu le don d’une 
vie toute nouvelle, pleine d’un potentiel incalculable qui 
n’attend qu’à être développé. Pourquoi vous contenter de 
moins que votre destin divin ?

Tombez profondément amoureux de Dieu - Il en vaut 
la peine !
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Alors, quand tout le 
peuple eut été baptisé, il arriva 
que Jésus aussi fut baptisé 
et, comme il priait, les Cieux 
furent ouverts et le Saint-
Esprit descendit sur Lui sous 
une forme qui ressemblait à 
une colombe, et une voix se fit 
entendre des Cieux qui disait : 
‘Tu es mon Fils bien-aimé. En 
Toi, Je trouve mon plaisir’  

(Luc 3 : 21-22)



Chapitre 4

Être baptisé

Tout chrétien né de nouveau devrait être baptisé 
d'eau. Ceci, non pas pour être sauvé, mais plutôt parce 
qu'il a été sauvé.

 Ne savez-vous pas que tous ceux d’entre nous qui ont 
été baptisés en Jésus-Christ, ont été baptisés en Sa mort ? 
Ainsi, nous sommes ensevelis avec Lui par le baptême en 
Sa mort, afin que tout comme Christ a été ressuscité des 
morts par la gloire du Père, nous marchions, nous aussi 
dans une nouveauté de vie (Rom. 6 : 3-4). Le baptême 
d'eau est un acte d'obéissance à la Parole de Dieu, qui 
symbolise le baptême dans le Corps même de Christ. 

Lors de votre salut, vous avez immédiatement été 
placé au sein de l'église universelle. En tant que croyant 
en Christ Jésus, vous êtes devenu une partie de Son corps 
éternel : II y a un seul corps, et un seul Esprit, tout comme 
vous avez été appelés à une seule espérance en votre 
appel ; un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, 
un seul Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tout, et 
partout, et en vous tous (Eph. 4 : 4-6). Vous faites partie 
de tous ces croyants qui ont un jour cru au Seigneur Jésus-
Christ. Peu importe qu'ils aillent dans votre église locale, 
ou qu'ils croient exactement la même chose que vous ou 
pas ; vous avez été uni avec tous les autres croyants dans 
le Corps de Christ. 
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La Parole de Dieu vous donne comme commandement 
d’être baptisé d’eau : 

Et II leur dit : ‘Allez par tout le monde, et prêchez 
la bonne nouvelle à toute créature. Celui qui croit et 
est baptisé sera sauvé ; mais celui qui ne croit pas 
sera condamné’ 

(Marc 16 : 15-16), 

 Ainsi donc, allez, et enseignez toutes les nations, 
les baptisant dans le nom du Père et du Fils et du 
Saint-Esprit 

(Mat. 28 : 19). 

De nombreux exemples tirés du livre des Actes 
montrent comment l’Église a répandu l’Évangile et obéi à 
ce commandement. Le jour de la Pentecôte, ceux qui furent 
sauves furent baptisé d’eau (Actes 2 : 41). Philippe baptisa 
d’eau l’eunuque éthiopien et les nouveaux convertis de 
Samarie (Actes 8). Ainsi, la marche à suivre qui nous 
est donné par les Écritures est le baptême des nouveaux 
croyants par immersion dans l’eau. 

Être baptisé par aspersion d’eau en tant qu’enfant 
dans un système religieux n’est pas suffisant. De même, 
vous n’avez pas été baptisé de façon scripturaire si cela 
a été fait avant votre véritable conversion (par exemple, 
lorsque vous étiez bébé ou tout jeune enfant). La Bible est 
très claire à ce sujet : la foi en Jésus-Christ est un prérequis 
au baptême (Actes 8 : 36-37). Vous devez premièrement 
croire et ensuite être baptisé d’eau. 
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Un signe du salut

Bien que le baptême d’eau soit une étape importante 
de votre vie chrétienne, il n’est pas nécessaire à votre 
salut. Ceux qui enseignent que le baptême d’eau est 
nécessaire pour obtenir le salut se basent sur une mauvaise 
interprétation de Actes 2 : 38 : Puis Pierre leur dit : 
‘Repentez-vous, et que chacun d’entre vous soit baptisé au 
nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés, et vous 
recevrez le don du Saint-Esprit’ . 

Certains y trouvent là, la preuve qu’il faut se repentir 
et être baptisé pour la rémission des péchés. La clé pour 
comprendre ce verset est le mot pour. ‘Pour’ signifie 
souvent ‘afin d’obtenir’ mais peut aussi vouloir dire 
‘ayant’, ‘parce que vous avez’ ou ‘puisque vous avez’ 
obtenu. 

Ce verset dit qu’il faut se repentir, ce qui signifie que 
vous devez placer votre foi dans le Seigneur, et ensuite 
démontrer publiquement votre foi en Lui en étant baptisé 
d’eau, ayant obtenu la nouvelle naissance, parce que vous 
êtes né de nouveau ou puisque vous êtes né de nouveau. 
Ceux qui croient que le baptême est nécessaire au salut 
enseignent également qu’il faut vivre dans le système des 
œuvres et par-là même, que l’on parvient au salut grâce à la 
sainteté personnelle. Ceci est contraire aux enseignements 
de la Parole de Dieu. 

Le baptême d’eau est un fruit du salut. En Actes 10, 
Dieu s’adresse à Corneille à travers un ange et lui dit 
d’envoyer chercher Pierre à Joppé. Quand Pierre arrive à 
Césarée et commence à prêcher à toute la maison de cet 
homme, tous reçoivent le baptême du Saint-Esprit, parlent 
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en langues et prophétisent. À la lumière de cela, Pierre 
demande : Un homme peut-il interdire l’eau à ceux-ci 
afin qu’ils ne soient pas baptisés ? . En d’autres termes, 
ils étaient nés de nouveau, avaient reçu le Saint-Esprit 
et furent baptisés d’eau (v. 44-48). Le baptême d’eau 
symbolisa le salut qu’ils avaient déjà reçu. 

Le baptême du Saint-Esprit

Une fois que vous êtes né de nouveau, la toute 
prochaine étape devrait être de recevoir la puissance du 
Saint-Esprit. Et une fois qu’il eut dit cela, il souffla sur eux 
et leur dit : ‘Recevez le Saint-Esprit’ (Jean 20 : 22). Dieu 
n’envisage pas que vous viviez pour Lui par vos propres 
forces ; Il veut vivre à travers vous par la puissance 
surnaturelle du Saint-Esprit ! 

Jésus fut baptisé du Saint-Esprit : 

Alors, quand tout le peuple eut été baptisé, 
il arriva que Jésus aussi fut baptisé et, comme il 
priait, les Cieux furent ouverts et le Saint-Esprit 
descendit sur Lui sous une forme qui ressemblait à 
une colombe, et une voix se fit entendre des Cieux qui 
disait : ‘Tu es mon Fils bien-aimé. En Toi, Je trouve 
mon plaisir’  

(Luc 3 : 21-22)

Le Saint-Esprit du Seigneur est sur moi, car 
II m’a oint pour annoncer la bonne nouvelle aux 
pauvres; II m’a envoyé pour guérir les cœurs brisés, 
prêcher la délivrance aux captifs, le recouvrement de 
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la vue aux aveugles, libérer ceux qui sont opprimés et 
annoncer l’année de jubilé du Seigneur 

(Luc 4 : 18-19)

Si le Fils de Dieu Lui-même avait besoin du Saint-
Esprit, à combien plus forte raison en avons-nous besoin ? 

Le don du Saint-Esprit est pour tous ceux qui le 
demandent par la foi : 

Car celui qui demande reçoit ; et celui qui 
cherche trouve ; et à celui qui frappe, on lui ouvrira. 
Si un enfant demande du pain à son père, lui donnera-
t-il une pierre ? Ou s’il demande un poisson, lui 
donnera-t-il un serpent au lieu du poisson ? Ou s’il 
demande un œuf, lui proposera-t-il un serpent ? Si 
vous, donc, qui êtes mauvais, savez donner ce qui est 
bon à vos enfants, à combien plus forte raison votre 
Père céleste donnera le Saint-Esprit à tous ceux qui 
le Lui demandent.

(Luc 11 : 10-13) 

Votre Père céleste sait comment vous donner ce qui 
est bon. Demandez-Lui par la foi et, vous aussi, vous 
recevrez le baptême du Saint-Esprit. 

Le baptême du Saint-Esprit, tout comme le baptême 
d’eau, sont des commandements clairs des Écritures. Le 
Seigneur vous conduit au travers de ces deux actes de foi et 
d’obéissance, dès que vous naissez de nouveau. Chacun de 
ces deux évènements libèrent d’extraordinaires bénéfices 
dans votre vie spirituelle. 



Le Nouveau Vous et Le Saint-Esprit

-  36  -

Pour plus d’informations, veuillez vous référer à mon 
étude sur le baptême du Saint-Esprit, dans mon livre LE 
SAINT-ESPRIT.



Chapitre 5

Construire une fondation solide

La Bible est la Parole de Dieu. C'est à travers elle qu'Il 
vous donnera sagesse et direction. Comme des enfants 
nouveau-nés, désirez le lait pur de la Parole, afin que vous 
croissiez par lui (1 Pi. 2 : 2). Comme un bébé se sustente au 
sein de sa mère, de même, un nouveau croyant est nourri 
par le lait spirituel de la Bible. C'est en vous nourrissant 
souvent de la Parole de Dieu que vous grandirez ! 

La Parole de Dieu a été soufflée par Dieu. Toute 
écriture est donnée par l'inspiration de Dieu (2 Tim.  
3 : 16). La Bible, qui est chargée de la vie même de Dieu, 
prendra vie en vous tandis que vous la lirez. Au travers 
de Sa Parole, vous apprendrez à connaître ce merveilleux 
Dieu d'amour qui vous a sauvé. Vous grandirez dans 
la grâce et dans la connaissance de Jésus-Christ et 
deviendrez parfaitement équipé pour toutes bonnes œuvres  
(2 Tim. 3 : 17). 

Dieu vous parlera directement au travers de la 
Bible : Car la Parole de Dieu est vivante et puissante 
et plus tranchante qu'aucune épée à double tranchant, 
transperçant jusqu'à diviser la jonction de l'âme et de 
l'Esprit, des jointures et de la moelle, et elle discerne les 
pensées et les intentions du cœur (Heb. 4 : 12). N'utilisez 
pas simplement votre tête pour lire ce livre ; venez à la 
Parole avec un cœur ouvert prêt à recevoir de Dieu ! 
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Choisissez une version de la Bible facile à comprendre. 
Dieu ne veut pas que des effets de style vous empêchent 
de Le connaître. Personnellement, j’utilise la version 
King James (n.d.t. : la version la plus commune en France 
est la Louis Segond) parce que c’est avec elle que j’ai 
grandi. Cependant, vous trouverez peut-être ces phrases 
vieillottes ou trop difficiles à comprendre. Si c’est le cas, 
alors procurez-vous une Bible que vous appréciez et lisez-
la, étudiez-la, méditez-la. Quelle que soit la version que 
vous utiliserez, ce sera toujours mieux que de ne pas lire la 
Bible du tout. Le Saint-Esprit peut vous conduire plus tard 
vers d’autres traductions, mais établir la fondation solide 
de la Parole de Dieu dans votre cœur est pour l’instant le 
plus important ! 

La Parole de Dieu - la plus haute autorité

Une compréhension claire de la Bible est très utile. Je 
ne suis jamais allé au séminaire ou dans une école biblique, 
mais j’ai commencé à étudier la Bible 16 heures par jour et 
cela a révolutionné ma vie ! Il y a certaines choses que j’ai 
immédiatement apprises, tandis que d’autres m’ont pris des 
années (Vous ne pourrez jamais épuiser les profondeurs de 
la Parole de Dieu) ; tout ce dont vous avez besoin pour 
votre vie et pour votre marche avec Dieu s’y trouve ! 

J’aurais aimé que quelqu’un m’ait expliqué la 
différence entre l’Ancienne Alliance (de la Genèse 
à Malachie) et la Nouvelle Alliance (de Mathieu 
à l’Apocalypse) quand je suis né de nouveau. Cela m’a 
pris longtemps pour découvrir que Dieu réagit totalement 
différemment avec les hommes d’une alliance à une autre. 
La plupart des chrétiens voient la Bible comme une seule 
entité, disant d’un bout à l’autre la même chose. Ils ne 
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peuvent pas comprendre comment un même Dieu peut 
faire preuve de colère et de jugement sous l’Ancien 
Testament, et de tant de grâce et de miséricorde sous le 
Nouveau. Ils ne réalisent pas que tout a changé entre Dieu 
et l’homme après que Jésus-Christ soit venu sur terre. Vous 
et moi sommes sous la Nouvelle Alliance de Jésus-Christ ! 

L’éclairage des croyants matures peut vous faire 
économiser du temps et vous éviter de douloureuses 
erreurs, mais comparez-le toujours à la Parole de Dieu. 
Faites bien attention à ne recevoir que ce qui est juste, 
car les gens peuvent vous guider malgré eux dans la 
mauvaise direction. C’est pour cela qu’il est si important 
de comparer tout ce qui est dit avec la Bible afin de voir si 
cela concorde. Débarrassez-vous de tout ce qui ne s’aligne 
pas avec elle et saisissez-vous de ce qui l’est. La Parole de 
Dieu doit être la plus haute autorité dans votre vie ! 

La Parole de Dieu est puissante ! La Bible n’est pas 
qu’un simple livre écrit par l’homme à propos de Dieu. 
Certaines personnes soulèvent des débats concernant 
la Bible et prétendent qu’on y trouve de nombreuses 
contradictions. Beaucoup de bons livres (appelés 
apologiques ) répondent à ces questions et valident l’autorité 
de la Bible. La Parole est en réalité le livre par lequel Dieu 
s’adresse à vous à travers l’homme. Tous les livres de la 
Bible ont été inspirés de façon surnaturelle, protégés et 
préservés de toute erreur. Votre rôle est d’interpréter et de 
croire la Parole de Dieu telle qu’elle est écrite. Si vous 
faites cela, Dieu Lui-même viendra communier avec vous 
et c’est tellement extraordinaire ! 
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Mon enseignement UNE FONDATION SOLIDE 
vous aidera à comprendre l’importance de la Parole de 
Dieu dans votre vie. 



Chapitre 6

Se joindre à une église locale 

Toutes les étapes que j'ai mentionnées jusqu'ici, être 
baptisé d'eau, recevoir le baptême du Saint-Esprit, bâtir 
une fondation solide sur la Parole de Dieu, peuvent être 
franchies bien plus facilement si vous vous impliquez 
dans une bonne église locale. 

Le Seigneur a créé l'église, qui est simplement, au 
sein de Son peuple, un regroupement de personnes qui 
s'assemblent régulièrement dans le but de démontrer de 
l’amour les uns envers les autres, de prier les uns pour les 
autres, et de s'édifier les uns les autres. Elle ne fonctionne 
pas toujours de cette manière, mais elle est pourtant la plus 
grande institution sur terre. 

Beaucoup de personnes aiment le Seigneur mais 
n'aiment pas Son peuple. Il en va ainsi parce que certains 
chrétiens ne reflètent pas Dieu comme ils le devraient. 
Ils blessent les autres par leur pseudo-spiritualité cruelle 
et hypocrite. Jésus a dû faire face à la même chose : les 
incroyants L'accueillaient tandis que le peuple religieux 
Le persécutait. À cause de cela, il est possible de donner sa 
vie à Christ et de vivre une relation avec Lui sans ne rien 
avoir à faire avec l'église. Je peux comprendre ce que vous 
ressentez, mais c'est une mauvaise attitude dont il faut se 
débarrasser. C'est un peu comme réparer une fuite dans 
un bateau : mieux vaut le faire de l’intérieur plutôt que de 
l’extérieur, en plein océan, là où vous pourriez couler. 
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C’est dans le feu que la braise reste chaude

Si vous faites partie d’une bonne église, vous 
grandirez spirituellement. En tant que croyant, vous êtes 
comme une braise chaude dans le feu. Vous resterez ardent 
et incandescent aussi longtemps que vous serez impliqué 
auprès d’autres croyants dans le Corps qu’est l’église 
locale. Séparez-vous et isolez-vous du reste de la braise et 
il ne vous faudra pas longtemps avant de refroidir. Restez 
dans le feu ! Même s’il y a beaucoup d’églises qui ne vivent 
pas toute la Parole, faire l’effort de trouver les bonnes, cela 
en vaut la peine. Chaque croyant a besoin d’être impliqué 
dans une église locale. 

Vous pouvez apprendre beaucoup des autres chrétiens 
qui ont marché dans la Parole de Dieu et qui vous ont précédé 
dans les expériences de la foi. Il est important de ne pas 
croire n’importe qui, aussi Dieu placera des responsables 
spirituels sur votre chemin afin qu’ils vous aident à 
grandir. Et II a donné certains comme apôtres, certains 
comme prophètes, certains comme évangélistes, certains 
comme pasteurs et enseignants, pour le perfectionnement 
des saints, l’œuvre du ministère et l’édification du corps 
de Christ (Éphésiens 4 : 11-12). Beaucoup de nouveaux 
croyants veulent se passer des autres croyants et recevoir 
tout ce dont ils ont besoin directement de Dieu. Cependant, 
le Seigneur a choisi d’œuvrer à travers des chrétiens 
matures afin de bâtir et de fortifier les nouveaux. 

Dieu utilise des apôtres, des prophètes, des 
évangélistes, des Pasteurs et des enseignants pour équiper 
et perfectionner les croyants pour l’œuvre du ministère. 
Il a donné ces gens afin de construire le Corps de Christ 
jusqu’à ce que nous arrivions tous à l’unité de la foi et 
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de la connaissance du Fils de Dieu, en homme parfait, 
à la mesure de la stature de la plénitude de Christ (Eph. 
4 : 13). L’église n’étant pas encore arrivée à ce niveau, 
Dieu utilise donc toujours les cinq différents dons des 
ministères afin d’atteindre Son but. Il est important que 
vous vous soumettiez au fonctionnement du Seigneur. 
Vous désobéissez à Dieu si vous ne vous joignez pas à 
d’autres croyants. Dieu vous aimera toujours et vous 
ne perdrez pas votre salut, mais vous serez comme de 
la braise froide et isolée lorsque vous traverserez des 
situations pénibles et difficiles. Au lieu d’avoir le solide 
soutien d’autres croyants qui vous aiment et connaissent 
votre situation, vous serez seul au milieu de l’océan. Vous 
avez absolument besoin de faire partie d’une bonne église. 

Relation avec Son peuple

Quand vous êtes jeune dans le Seigneur, ce que vous 
entendez influence grandement votre développement 
spirituel. En tant que nouveau croyant, vous êtes comme 
une petite pousse qui a besoin d’être dans un environnement 
protégé jusqu’à ce que ses racines soient allées en 
profondeur. Lorsque j‘étais jeune dans la foi, je sortais en 
plein milieu du service si j’entendais prêcher quoi que ce 
soit de contraire à la Parole de Dieu. Aujourd’hui, je ne me 
lève plus pour partir, parce que je sais que ces choses ne 
vont pas me blesser comme elles l’auraient fait au début 
de ma conversion. Néanmoins, je ne me soumets pas à de 
mauvais enseignements réunion après réunion, car ce n’est 
pas sage. Si vous entendez quelque chose suffisamment 
longtemps, vous commencez à le croire. Étant donné que 
vous êtes en train de former la structure de vos racines 
spirituelles, il est crucial que vous entendiez de bons 
enseignements. 
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Bien que ce que vous entendiez en tant que nouveau 
croyant soit important, une église vous fournira bien plus 
qu’un enseignement. Votre participation au Corps local 
pourvoira à la communion et aux relations nécessaires 
avec les autres chrétiens. Les ministères comme le mien, 
ayant comme support les médias, peuvent vous nourrir de 
la Parole de Dieu par des messages audio, des livres, des 
sites Web ainsi que des programmes radio et télé, mais rien 
n’aide plus la Parole à prendre vie en vous que l’interaction 
régulière avec d’autres croyants en feu pour Dieu. 

La foi chrétienne est une relation avec Dieu et avec Son 
peuple. Avant sa conversion, Paul (alors appelé Saul) détestait 
les chrétiens. En route vers Damas afin de tuer plus de croyants, 
le Seigneur lui apparut en un éclair de lumière aveuglant 
(Actes 9 : 1-5). Jésus demanda : Pourquoi Me persécutes-tu ?  
Remarquez que Sa question n’a pas été  : Pourquoi persécutes-
tu Mon peuple ? . C’est parce que le Seigneur devient un avec 
chaque individu qui place sa foi en Lui ! Si quelqu’un vous 
touche, il touche la prunelle des yeux de Dieu. Dieu vous aime 
autant que chaque autre chrétien. 

Dieu manifeste Son amour à travers Son peuple : 

À cela, tous les hommes sauront que vous êtes 
mes disciples, si vous avez de l’amour les uns pour 
les autres 

(Jean 13 : 35).

Si un homme dit : ‘J’aime Dieu’ et déteste son 
frère, c’est un menteur, car celui qui n’aime pas son 
frère qu’il a vu, comment peut-il aimer Dieu qu’il n’a 
pas vu ? 

(1 Jean 4 : 20).
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Aucun de ceux qui refusent de se joindre au peuple 
de Dieu ne peut dire qu’il a véritablement une relation 
avec Dieu. 

Mettez Sa Parole en pratique

Une église locale vous donnera l’occasion de mettre 
les enseignements de Christ en pratique. C’est une chose 
d’entendre qu’il faut faire aux autres ce que vous voudriez 
qu’ils vous fassent (Mat. 7 : 12), mais c’en est une toute 
autre de le vivre. Votre maturité se verra ralentie si tout 
ce que vous faites est de vous gaver de la Bible pendant 
des semaines et des mois. Il y a des choses que vous 
n’apprendrez réellement qu’après avoir vécu au milieu 
des gens. Du point de vue de Dieu, vous ne connaissez pas 
vraiment Sa Parole avant de l’avoir pratiquée. 

Ceux qui sont à la tête de votre église peuvent vous 
enseigner et vous soutenir, vous et vos proches, dans des 
domaines pratiques alors qu’un ministère itinérant ou 
médiatique ne peut y prétendre. Je peux vous enseigner 
la Parole concernant la guérison, mais je ne serai pas 
disponible quand vous aurez besoin ‘ d’appeler les 
anciens de l’église ’ pour qu’ils viennent chez vous oindre 
les malades (Jacq. 5 : 14). Par contre, les responsables 
de votre église peuvent le faire et bien plus encore ! Ils 
peuvent officier aux mariages, présider des funérailles, 
enseigner vos enfants, vous conseiller selon la Parole, prier 
à propos de situations spécifiques et servir de modèles 
spirituels que vous pouvez appliquer dans votre quotidien. 
Toute votre maison bénéficiera de votre implication dans 
une église locale. 
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Vous trouverez aussi des croyants similaires avec 
lesquels vous pourrez établir une amitié sincère. Les 
deux plus importantes influences de votre vie sont ce que 
vous entendez/lisez, et ceux avec qui vous passez votre 
temps. Cela ne signifie pas que vous rejetez les gens qui 
ne sont pas croyants, mais qu’à partir de maintenant vos 
amitiés les plus solides devraient être avec des chrétiens  
(2 Cor. 6 : 14-18). Si vous restez lié de manière inadéquate 
à un incroyant, tôt ou tard, cette personne vous influencera 
de façon négative. Celui qui marche avec les sages 
deviendra sage : mais le compagnon des fous sera détruit  
(Prov. 13 : 20). On s’élève ou on chute toujours au niveau 
de ses plus proches amis ! 

La rencontre régulière avec d’autres croyants protège 
et promeut votre santé spirituelle. 

Tenons ferme sur notre profession de foi sans 
chanceler ; (car II est fidèle, Celui qui a promis ;) 
et prenons soin les uns des autres afin de nous 
encourager à l’amour et aux bonnes œuvres : 
n’abandonnons pas notre assemblée, comme certains 
le font, mais exhortons-nous les uns les autres, et cela 
d’autant plus que vous voyez le jour approcher 

(Heb. 10 : 23-25). 

Prenez place dans une bonne église locale. 

Trouver une bonne église 

Ne laissez pas des points de doctrine mineurs vous 
empêcher de vous établir dans une bonne église. Si les 
différences ne touchent que des sujets superficiels et non 
le cœur de votre foi, je vous suggère de rester impliqué. 
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Même si l’église n’a pas un fort enseignement sur la foi, il 
vaut mieux faire partie d’une église locale que pas du tout, 
à cause de tous les autres bénéfices importants que vous en 
retirez. Si, dans votre quartier, vous avez le choix, préférez 
une église qui prêche la totalité du conseil de Dieu. 

Une bonne église prêche tout ce que Dieu offre dans 
Sa Parole : le salut, le baptême dans le Saint-Esprit, les 
dons de l’Esprit, la guérison, la délivrance et la prospérité. 
La dénomination dans laquelle j’ai grandi centrait tout son 
enseignement sur le pardon des péchés. Beaucoup de gens 
(dont moi-même) ont été sauvés, mais ils ne croyaient pas 
que la puissance miraculeuse de Dieu était pour aujourd’hui. 
Quand mon père (ancien de cette église) est tombé gravement 
malade, ma famille et moi ne savions pas comment recevoir 
la guérison du Seigneur. Dans notre église, personne n’avait 
la foi pour cela parce que nous n’avions jamais été enseignés 
sur ce que dit la Parole de Dieu sur la guérison. Mon père 
est mort à 54 ans, laissant ma mère veuve a 38 ans et moi 
orphelin a 12 ans. Il résulta de cela beaucoup de douleur 
dans notre vie. Notre église n’avait pas causé ce problème, 
mais en tout cas, elle ne nous avait certainement pas équipé 
non plus pour le vaincre. 

Faites partie d’une église qui enseigne la totalité du 
conseil de Dieu. Ne restez pas dans une assemblée qui 
s’oppose au baptême du Saint-Esprit, aux dons du Saint-
Esprit, aux guérisons, etc. Avoir votre nom inscrit sur un 
banc ou une tante directrice de la chorale ne vous aidera 
pas lorsque vous serez malade. Même si vous pensez que 
Dieu guérit, vous serez frustré quand vous aurez du mal à 
recevoir cette guérison -puisque vous ne connaissez pas la 
Parole de Dieu. Pour recevoir la prospérité, la délivrance 
ou quoi que ce soit, il faut que l’on vous enseigne la 
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Parole de Dieu. Faites partie d’une église que vous pouvez 
soutenir de tout votre cœur ! 

Une bonne église prêche la foi et la grâce répandue 
sur toute votre vie chrétienne, et pas seulement le pardon 
de vos péchés. Beaucoup de groupes enseignent qu’au 
départ, il vous suffit seulement de croire pour recevoir, 
mais qu’après que vous ayez été sauvé, tout est basé sur 
vos performances. C’est faux ! Vous n’avez pas besoin 
de gagner la faveur de Dieu, de gagner les réponses à 
vos prières, de gagner l’amour de Dieu, de gagner votre 
guérison ou de gagner quoi que ce soit. Tout ce que Dieu 
vous donne vient de Sa grâce par la foi. 

L’atmosphère de cette église devrait vous encourager 
à entretenir de saines relations. Le pasteur devrait établir 
le standard par sa marche dans l’amour. Il n’est pas 
nécessairement mieux d’aller dans une grande ou dans une 
petite église. Certaines grandes églises ont des groupes 
de maison dans le but de nourrir et de faire grandir les 
croyants. Souvent, les petites églises ont naturellement un 
environnement qui induit des amitiés et une croissance 
spirituelle. Grande ou petite, votre expérience dans une 
église se résume normalement par la qualité des relations 
que vous y nouez. 

Faites confiance au Seigneur pour vous conduire dans 
une bonne église locale. Priez, puis faites quelques pas de 
foi. C’est Son bon plaisir que de vous donner votre place 
dans Son corps !



Chapitre 7

Le connaître intimement 

Dieu vous a sauvé dans le but de vous donner la 
possibilité de profiter d’une relation intime avec Lui dès 
aujourd’hui ! Le salut n’est pas qu’une garantie contre 
les flammes de l’enfer. Dieu ne souhaite pas que vous 
receviez le pardon de vos péchés puis que vous vous 
contentiez de survivre en attendant le paradis. Le salut, 
c’est bien plus que cela ! 

Car Dieu a tant aimé le monde qu’ll a donné 
Son unique Fils bien-aimé, afin que quiconque croit 
en Lui ne périsse pas mais ait la vie éternelle 

(Jean 3 : 16).

Et c’est cela, la vie éternelle : qu’ils Te 
connaissent Toi, le seul vrai Dieu, et Jésus-Christ, 
que Tu as envoyé 

(Jean 17 : 3).

Le salut, c’est apprendre a connaître ce formidable 
et merveilleux Dieu d’amour pour le reste de l’éternité ! 

Jésus est venu vous donner la vie éternelle. L’idée 
que le salut n’est tout juste qu’une ‘ assurance incendie ’ 
vient du fait que l’Église met un point là où la Bible 
n’a placé qu’une virgule. Ce n’est pas : Car Dieu a tant 
aimé le monde qu’ll a donné Son unique Fils bien-aimé, 
afin que quiconque croit en Lui ne périsse pas point. Si 
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nombreux sont les serviteurs de Dieu qui s’arrêtent ici 
et accentuent l’un des effets du salut, à savoir, ne pas 
aller en enfer, mais ignorent totalement le but premier 
de Dieu ... mais ait la vie éternelle . Vous êtes sauvé 
pour une relation intime avec votre Père céleste et  
Son Fils. 

Jésus est venu parce qu’ll vous aime ! Il n’est pas 
venu en tant que Créateur consciencieux poussé par 
Son sens du devoir à venir au secours de Sa création 
capricieuse. La motivation de Christ émanait d’un 
amour pur. Or quiconque aime à besoin d’être aimé en 
retour ! La compassion de Dieu pour vous quand vous 
étiez perdu et Sa passion afin de vous restaurer dans 
une relation avec Lui étaient conjointement à l’œuvre 
dans le sacrifice d’amour qu’Il a souffert à la croix. 
La barrière du péché ayant été retirée à tout jamais, 
vous êtes maintenant libre de recevoir Son amour et de 
L’aimer en retour. 

La relation qu’Adam et Ève avaient perdue a été 
restaurée en vous. … qui s’est donne Lui-même pour 
nos péchés, afin de nous délivrer du monde mauvais 
de ce siècle, selon la volonté de notre Dieu et Père  
(Gal. 1 : 4). Jésus ne vous a pas simplement sauvé d’un 
monde mauvais à venir (l’enfer) ; Il vous a aussi délivré 
du monde mauvais de ce siècle selon la volonté du Père. 
Vous êtes maintenant capable de marcher et de parler 
avec Lui. 
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Apprenez à connaitre Dieu ! 

Tu me montreras le chemin de la vie : dans Ta 
présence, est la plénitude de la joie ; à Ta droite, 
sont les plaisirs à tout jamais 

(Ps. 16 : 11). 

Jésus-Christ : bien que ne L’ayant pas vu, vous 
L’aimez ; en qui, bien que vous ne Le voyez pas, 
vous croyez et vous réjouissez d’une joie indicible 
et pleine de gloire 

(1 Pi. 1 : 7-8). 

La véritable joie et le véritable bonheur dans la 
vie viennent de votre intimité avec Dieu. Le connaître, 
c’est ça, la vie éternelle ! 

Suivez-Moi 

 Devenez un disciple du Seigneur Jésus-Christ ! 
Un ‘  disciple ’ est quelqu’un qui apprend en suivant 
quelqu’un d’autre. Si vous persévérez dans ma parole, 
alors vous êtes vraiment mes disciples, et vous 
connaîtrez la vérité et la vérité vous rendra libres (Jean 
8 : 31-32). Apprenez ce que dit la Parole de Dieu, et 
faites ce qu’Il vous dit de faire. Alors que vous faites un 
pas de foi pour suivre Jésus, votre liberté augmentera 
de plus en plus ! 

Votre attitude de cœur devrait être : Seigneur, je sais 
que Tu m‘aimes, et je T’aime aussi. Montre-moi ce que 
je dois faire et je le ferai ! Je Te suivrai ! Abandonnez 
toute chose à Ses pieds, sans réserve. Reconnaissez 
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qu’ll est Dieu et que vous ne l’êtes pas. Ne retenez rien 
loin de Lui, parce que Lui, vous a déjà tout donné : Il a 
abandonné Sa propre vie pour vous. 

La vérité vous rendra libre : Ta parole est vérité 
(Jean 17 : 17). Ce n’est que la Parole que vous 
connaissez et suivez qui vous rend libre. Vous pouvez 
vous déplacer la Bible sous le bras et la mettre à côté de 
votre lit le soir, à moins que vous ne mettiez Sa Parole 
dans votre cœur, elle ne vous fera aucun bien. Méditez 
(ruminez) Sa Parole jusqu’à ce qu’elle fasse partie de 
vous. Quand vous lui ferez confiance au point d’agir, 
vous connaîtrez cette Parole intimement. Quand ce 
genre de connaissance vient, elle vous libère. 

Je vous suggère fortement de vous procurer 
mon enseignement VIE ÉTERNELLE, qui développe 
beaucoup plus le sujet de votre relation avec le Seigneur. 

Un choix judicieux

Bienvenu dans la famille de Dieu ! Si ce que j’ai 
partagé avec vous a eu un impact dans votre cœur et 
que vous l’avez mis en pratique, vous êtes en route vers  
la maturité. 

J’ai inclus pour vous une liste très utile 
d’enseignements disponibles qui entretiennent de ces 
sujets avec beaucoup plus de détails (voir Ressources 
recommandées). Dieu les utilisera afin de vous 
enraciner encore plus et de renforcer vos fondations. 
Je vous encourage vraiment à vous les procurer dès  
que possible. 
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Choisir de faire du Seigneur Jésus-Christ le centre 
de votre vie est la plus grande décision que vous puissiez 
prendre ! Je vous félicite de ce choix judicieux. En tant 
que votre frère en Christ, je voudrais vous quitter sur 
cette parole de Dieu notre Père : 

Mais croissez en grâce et dans la connaissance 
de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. À Lui soit 
la gloire maintenant et pour toujours. Amen ! 

(2 Pi. 3 : 18). 
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Recevez Jésus 
comme votre Sauveur

Choisir de faire du Seigneur Jésus-Christ le centre 
de votre vie est la plus importante décision que vous 
prendrez ! 

La Parole de Dieu promet que Si vous confessez 
de votre bouche le Seigneur Jésus, et croyez dans votre 
cœur que Dieu L'a ressuscité d'entre les morts, vous 
serez sauvé. Car c'est du cœur que l'homme croit pour la 
justice ; et de la confession de sa bouche il obtient le salut  
(Rom. 10 : 9-10). Car quiconque fera appel au nom du 
Seigneur sera sauvé (Rom. 10 : 13). 

Par Sa grâce, Dieu a déjà pourvu à toute chose 
concemant votre salut. Votre part est simplement de 
croire et de recevoir. 

Priez à haute voix : Jésus, je confesse que Tu es 
mon Seigneur et Sauveur. Je crois de mon cœur que 
Dieu T'a ressuscité des morts. Je place ma foi dans 
Ta Parole, et je reçois le salut maintenant. Merci de 
m'avoir sauvé . 

Au moment même où vous avez remis votre vie 
à Jésus-Christ, la vérité de Sa Parole a instantanément 
pris vie dans votre esprit. Maintenant que vous êtes né 
de nouveau, il y a un tout nouveau vous ! 



SECTION II

LE SAINT-ESPRIT



Aussitôt baptisé, Jésus 
sortit de l’eau. Et voici : les 
cieux s’ouvrirent, il vit l’Esprit 
de Dieu descendre comme une 
colombe et venir sur lui. Et voici 
qu’une voix fit entendre des 
cieux ces paroles : Celui-ci est 
Mon Fils bien-aimé, en qui j’ai 
mis toute mon affection. 

(Matthieu 3 : 16-17). 



Chapitre 8

Des vies remplies de puissance

Je suis né de nouveau à l'âge de huit ans. Notre pasteur, 
ce matin-là, avait apporté un message sur l'enfer. Bien que, 
dans ma jeune vie, je n'avais pas fait beaucoup de choses 
terribles, je reconnu avoir péché et être privé de la gloire 
de Dieu. Je savais que l'enfer était un lieu où allaient les 
gens qui n'avaient pas accepté Jésus comme leur Seigneur 
et Sauveur. Concerné, je questionnai davantage mon père 
à ce sujet. Il me donna des explications sur la sainteté de 
Dieu et sur le péché qui me séparait de Lui. Il me dit aussi 
comment la justice de Dieu exigeait que j'aille en enfer. 
Puis Papa m'expliqua clairement que Jésus était venu 
pour pardonner mon péché et que c'était Lui qui avait 
subi le châtiment à ma place. Je me souviens d'avoir prié 
avec mon père, là dans ma chambre, afin de recevoir le 
Seigneur. Tandis que la paix inondait mon cœur, je sentis 
immédiatement une délivrance intérieure. 

Le jour suivant, à l'école, mes camarades remarquèrent 
en moi le changement avant que j’aie parlé à quiconque 
de ma conversion. Ils me demandèrent : Qu'est-ce qui 
t'arrive ? Tu es différent. Quand je répondis que j'étais né 
de nouveau, ils se mirent immédiatement à se moquer de 
moi parce que j'étais Chrétien. Bien que ces camarades 
de classe, à ma conversion, aient reconnu une première 
différence, la preuve ultérieure en faveur de ma foi en 
Christ fut, au mieux, déficiente. 
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Mon plus proche ami de l’école primaire n’a jamais 
su que j’étais chrétien jusqu’à ce qu’il m’ait vu récemment 
à la télévision. Il venait juste de passer par un temps 
extrêmement difficile dans sa vie, et avait reçu le Seigneur 
alors qu’il était à l’extrémité, au bout du rouleau. Alors 
que nous bavardions pour la première fois depuis environ 
trente ans, il était totalement bouleversé de découvrir 
que j’avais été chrétien tout le temps où, amis, nous 
grandissions ensemble ! 

Ma foi n’avait simplement eu aucune influence sur la 
vie d’autrui ! J’avais prié pour mon père six mois de suite 
afin qu’il soit guéri, mais rien n’était arrivé. Il est mort alors 
que j’avais douze ans. Bien que triomphant des tentations 
auxquelles d’autres cédaient, les démonstrations tangibles 
de la puissance de Dieu chez les croyants, décrites dans 
la Bible, brillaient par leur absence dans ma vie. Au fond, 
le christianisme était pour moi juste des doctrines et des 
croyances que je conservais au fond de moi. 

Puis, le 23 mars 1968, je reçus le baptême du 
Saint-Esprit ! Quelque chose en moi explosa, et ma 
compréhension de Dieu fit immédiatement des bonds. Le 
renouvellement de mon intelligence prit de nombreuses 
années avant que je sois capable d’expliquer aux autres 
les choses que j’avais instantanément connues dans 
mon esprit. De fait, ma mère pensait que j’avais perdu 
la tête à cause de la transformation soudaine, radicale, 
apparente, de mon âme, de ma pensée et de mes actes. 
Mon intense et nouveau zèle pour Dieu, associé parfois à 
un manque de sagesse, m’a même conduit à être chassé de 
quelques églises, J’étais devenu, du jour au lendemain, un 
fanatique  ! 
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Vous n’auriez jamais entendu parler de moi si 
je n’avais pas été baptisé du Saint-Esprit ! J’aurais 
conservé mon salut, survivant jusqu’au ciel et ne laissant 
pratiquement aucun impact éternel ici-bas. Ce manque 
conséquent de victoire et de manifestation extérieure de la 
puissance de Dieu ne me concerne pas uniquement. J’ai lu 
de nombreux et nombreux témoignages de gens qui vivent 
la même platitude, même dans la Bible ! 

Comme une colombe

Jusqu’à ce qu’il ait été baptisé dans le Saint-Esprit, 
Jésus Lui-même n’a pas manifesté la puissance de Dieu. 
Les anges l’ont déclaré Seigneur à Sa naissance, mais rien 
de ce qui a défini le ministère de Christ prêcher, guérir, 
chasser les démons n’est survenu avant que le Saint-Esprit 
ne descende sur Lui comme une colombe. 

Aussitôt baptisé, Jésus sortit de l’eau. Et voici : 
les cieux s’ouvrirent, il vit l’Esprit de Dieu descendre 
comme une colombe et venir sur lui. Et voici qu’une 
voix fit entendre des cieux ces paroles : Celui-ci 
est Mon Fils bien-aimé, en qui j’ai mis toute mon 
affection. 

(Matthieu 3 : 16-17). 

Dans la vie de Christ, le baptême dans le Saint-Esprit, 
a servi de catapulteur du naturel vers le surnaturel 

Jésus a immédiatement commencé Son ministère 
après avoir été oint de l’Esprit Saint. L’Esprit le conduisit 
dans le désert afin d’affronter le diable (Luc 4 : 1-13). 
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Il sortit vainqueur et avec hardiesse déclara dans la 
synagogue de sa propre ville : 

L’Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu’Il 
m’a oint pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour 
annoncer la bonne nouvelle aux pauvres ; Il m’a 
envoyé pour proclamer aux captifs la délivrance, et 
aux aveugles le recouvrement de la vue, pour renvoyer 
libres les opprimés, pour proclamer une année de 
grâce du Seigneur 

(Luc 4: 18-19). 

A partir de là, Jésus a fait ce pour quoi Il avait  
été oint ! 

De nombreuses fois, le Seigneur a reconnu Sa totale 
dépendance du Père et de l’Esprit. Il accomplissait la 
volonté de Son Père tandis que la puissance du Saint-
Esprit coulait en Lui et au travers de Lui. Père, Fils, et 
Saint-Esprit travaillaient toujours ensemble, dans une 
totale coopération. En tant que partie de cette divinité, 
interdépendante, Jésus ne voulait pas et ne pouvait pas 
faire de miracles jusqu’à ce que le Saint-Esprit soit venu 
sur Lui.

Dieu ne fait jamais quelque chose d’indépendant 
de Son Esprit. Par conséquent, pour expérimenter 
la victoire et l’abondance que Dieu a offertes, il est 
absolument indispensable que vous accueilliez le Saint-
Esprit dans votre vie. Si le Fils de Dieu sans péché a 
été baptisé du Saint-Esprit avant de commencer Son 
ministère comment quelqu’un peut-il supposer être un 
chrétien efficace sans cela ? 
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Troubles dans le temple

Avant de recevoir le baptême du Saint-Esprit, les 
disciples étaient des mauviettes. Ces hommes avaient 
suivi Jésus pendant trois ans et demi, avaient observé 
Ses miracles, entendu Son enseignement, et expérimenté 
une vie quotidienne avec Lui. Ils manifestaient faiblesse, 
immaturité, attitudes charnelles, et dissensions. Lors de 
l’arrestation de Jésus, toutes leurs promesses de rester 
avec Lui jusqu’à la mort si nécessaire partirent en fumée 
tandis qu’ils l’abandonnaient et s’enfuyaient, craignant 
pour leurs vies ! 

Pierre renia Jésus trois fois, juste quelques heures 
après avoir juré une éternelle fidélité . Sa force naturelle 
fléchit devant une jeune servante du souverain sacrificateur 
et devant certains autres, quand ils lui demandèrent l’un 
après l’autre : N’es-tu pas un des disciples de Jésus ? 
Jurant et faisant des serments, il répondit : Non, je ne 
connais même pas l’homme ! . Quand il réalisa ce qu’il 
avait fait, Pierre pleura amèrement. Il n’avait pas voulu 
renier Christ, mais, sans puissance divine, sa seule force 
humaine le rendait incapable de faire autrement (Matthieu 
26 : 69-75). 

Puis Pierre et les autres disciples furent baptisés du 
Saint-Esprit. 

Lorsque le jour de la Pentecôte arriva, ils étaient 
tous ensemble dans le même lieu. Tout à coup, il vint 
du ciel un bruit comme celui d’un souffle violent qui 
remplit toute la maison où ils étaient assis ... Ils furent 
tous remplis d’Esprit Saint ... . 

(Actes 2 : 1-2, 4). 
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Ils furent instantanément transformés en puissants 
témoins et annoncèrent Jésus avec une grande hardiesse. 
Trois mille personnes furent baptisées en cette seule 
journée (Actes 2 : 41) ! 

Peu de temps après, Pierre et Jean guérirent un boiteux 
qui était devant le temple et provoquèrent un tel foin en 
prêchant l’Évangile que les chefs religieux les jetèrent en 
prison (Actes 3-4 : 3). Des milliers encore crurent à leur 
message, alors les chefs interrogèrent Pierre et Jean pour 
savoir ce qui s’était passé. 

Le lendemain, leurs chefs, ainsi que les anciens 
et les scribes s’assemblèrent à Jérusalem, avec 
le souverain sacrificateur Anne, Caïphe, Jean, 
Alexandre, et tous ceux qui étaient de la famille des 
principaux sacrificateurs. Ils firent comparaître au 
milieu d’eux Pierre et Jean, et demandèrent: Par 
quelle puissance ou par quel nom avez-vous fait 
cela  ? . 

(Actes 4 : 5-7). 

Sans crainte, Pierre fit face aux mêmes hommes qui 
avaient crucifié Jésus ! 

Alors Pierre, rempli d’Esprit Saint, leur dit : 
Chef du peuple, et anciens, puisque nous sommes 
interrogés aujourd’hui sur un bienfait accordé à 
un homme infirme ; et sur la manière dont il a été 
guéri, sachez-le bien, vous tous, ainsi que tout le 
peuple d’Israël ! C’est par le nom de Jésus Christ 
de Nazareth, que vous avez crucifié et que Dieu a 
ressuscité des morts, c’est par lui que cet homme 
se présente en bonne santé devant vous. C’est lui la 
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pierre rejetée par vous, les bâtisseurs, et devenue la 
principale, celle de l’angle. Le salut ne se trouve en 
aucun autre ; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom 
donné parmi les hommes, par lequel nous devions 
être sauvés . 

(Actes 4 : 8-12). 

Pierre déclarait publiquement à tous les dirigeants 
Juifs que la croyance seule dans le Dieu d’Abraham était 
insuffisante pour le salut. Il leur disait clairement de croire 
dans le nom de Jésus-Christ, qu’ils avaient eux-mêmes 
tué, ou faire face à la damnation éternelle. Pierre ne 
leur laissait aucune échappatoire : Ou accepter Jésus ou  
Le rejeter !

Ces mêmes hommes, qu’autrefois les disciples 
effrayés avaient fuis, cédaient maintenant face à leur 
audace inspirée : 

Lorsqu’ils virent l’assurance de Pierre et de 
Jean, ils furent étonnés, car ils se rendaient compte 
que c’étaient des gens du peuple sans instruction. Ils 
les reconnaissaient pour avoir été avec Jésus. Mais, 
en voyant debout auprès d’eux l’homme guéri, ils 
n’avaient rien à répliquer 

(Actes 4 : 13-14). 

Le miracle opéré par les disciples avait complètement 
réduit au silence l’opposition des chefs religieux. Quelle 
différence fait le baptême dans le Saint-Esprit ! 
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Des instructions claires

Les dernières paroles de notre Seigneur à Ses 
disciples avant l’Ascension étaient de claires instructions 
concernant le Saint-Esprit. Si votre travail sur la terre 
était terminé, que vous retourniez vers votre Père dans les 
Cieux et que vous soyez sur le point de livrer tout votre 
royaume entre les mains d’un petit groupe de personnes, 
les dernières paroles que vous leur adresseriez seraient  
très importantes. 

Jésus a recommandé à Ses disciples de ne rien faire 
jusqu’à ce qu'ils aient été baptisés dans le Saint-Esprit. 

Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda 
de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre 
la promesse du Père dont, leur dit-il, vous m'avez 
entendu parler ; car Jean a baptisé d'eau mais vous, 
dans peu de jours, vous serez baptisés d'Esprit Saint 
... Mais vous recevrez une puissance, celle du Saint-
Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins 
à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie et 
jusqu'aux extrémités de la terre. Après avoir dit cela, 
il fut élevé pendant qu'ils le regardaient, et une nuée 
le déroba à leurs yeux 

(Actes 1 : 4-5, 8-9). 

Considérez combien ceci doit avoir été dur pour les 
disciples. Jésus avait prêché la Parole de Dieu et démontré 
Sa puissance comme jamais personne auparavant. À 
cause de cela, les chefs religieux L'avaient tué et enseveli. 
Selon eux, du point de vue naturel, c'était comme si 
Jésus avait juste été un autre homme. Cependant, trois 
jours après, Il ressuscitait d'entre les morts exactement 
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comme Il l'avait prophétisé, confirmant tout ce qu'il 
avait dit. Comme si cela n'était pas suffisant, Jésus avait 
passé quarante jours supplémentaires sur la terre après 
Sa résurrection, enseignant Ses disciples avant qu’ils ne 
Le voient personnellement monter vers Son Père au Ciel. 
Les disciples avaient d’incroyables bonnes nouvelles, des 
nouvelles dignes d’être criées sur les toits, mais Jésus leur 
ordonnait de garder le silence temporairement ! Pourquoi ? 
Ils avaient besoin du baptême dans le Saint-Esprit !

Être né de nouveau et avoir ses péchés pardonnés, 
c’est absolument merveilleux, mais vous ne serez pas un 
témoin efficace tant que vous n’aurez pas la plénitude de 
l’Esprit Saint. Quand Il viendra, vous pourrez vivre dans 
la victoire et témoigner avec puissance. Le Saint-Esprit 
vous permettra d’expérimenter plus pleinement votre salut 
et de partager plus efficacement avec les autres les choses 
extraordinaires que Dieu a faites pour vous ! 

De nombreux chrétiens aiment Dieu sincèrement, 
mais ils Le servent avec leur propre force parce qu’ils 
n’ont pas été baptisés dans Son Esprit. Ceci a pour résultat 
l’engourdissement. 

Il nous a aussi rendus capables d’être ministres 
d’une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de 
l’Esprit : car la lettre tue, mais l’Esprit fait vivre  

(2 Cor. 3 : 6). 

Quand les croyants essayent de servir avec leur propre 
connaissance et leur propre capacité charnelles même 
quand ils disent et font ce qui est bien cela n’a aucun poids 
spirituel. Dans l’Église actuelle, une grande partie de 
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l’engourdissement est le résultat de croyants qui essaient 
de servir sans l’habilitation du Saint-Esprit. 

Jésus-Christ Lui-même témoigne et prodigue Sa vie 
au travers de témoins rendus puissants par le Saint-Esprit. 
Vos paroles et vos œuvres, stimulées par l’Esprit, ont un 
poids considérable pour influencer positivement la vie des 
autres pour le royaume de Dieu. Le Saint-Esprit est Celui 
qui vous aide à faire l’expérience de la vie de victoire et 
d’abondance promise. Si à la fois Jésus et les premiers 
croyants ont eu besoin d’être baptisés dans le Saint-Esprit 
afin de vivre des vies chrétiennes puissantes, ainsi doit-il 
en être pour vous et moi aujourd’hui !



Chapitre 9

Baptisé dans le Saint-Esprit

Si vous croyez la Parole de Dieu, vous ne pouvez 
pas contester l'existence d'un baptême dans l'Esprit 
Saint. Parlant de Jésus, Jean-Baptiste disait : 

Moi, je vous baptise, en vue de la repentance, 
mais celui qui vient après moi est plus puissant 
que moi, et je ne mérite pas de porter ses sandales. 
Lui vous baptisera d'Esprit Saint et de feu 

(Matthieu. 3 : 11). 

Christ a été baptisé dans l'Esprit Saint (Matthieu. 
3 : 16, Marc l : 10, et Luc 3 : 22). Les premiers apôtres, 
y compris Paul, ont été baptisés dans l'Esprit Saint 
(Actes 2 : 1-4, 9 : 17-18). Dans le livre des Actes ; 
chaque fois que les gens naissaient de nouveau, ils 
recevaient aussi le baptême du Saint-Esprit peu après. 

De nombreux chrétiens prétendent que le baptême 
dans l'Esprit Saint vient automatiquement quand on  
est sauvé. 

Nul ne peut venir à moi, si le Père qui m'a 
envoyé ne l'attire ; et je le ressusciterai au dernier 
jour 

(Jean 6 : 44). 
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Ils reconnaissent l'œuvre de l'Esprit qui attire les 
hommes et prétendent que vous obtenez tout du Saint-
Esprit dès que vous naissez de nouveau. Bien qu'il soit 
vrai que vous ayez le Saint-Esprit dès que vous êtes 
sauvé, cela ne signifie pas que vous ayez été baptisé  
en Lui ! 

Des fleuves d’eau vive 

C’est une chose d’avoir le Saint-Esprit et tout à 
fait une autre que le Saint-Esprit vous ait ! Il y a une 
grande différence entre avoir le Saint-Esprit présent 
dans votre vie et permettre au Saint-Esprit de contrôler 
votre vie. Spirituellement parlant, c’est le jour et  
la nuit. 

Jésus disait à Ses disciples: Et moi, je prierai 
le Père, et il vous donnera un autre Consolateur qui 
soit éternellement avec vous, l’Esprit de vérité, que le 
monde ne peut pas concevoir, parce qu’il ne le voit pas 
et ne Le connaît pas; mais vous, vous Le connaissez, 
puisqu’Il demeure près de vous et qu’il sera en vous 
(Jean 14: 16-17). 

Avant la résurrection de Jésus, l’Esprit Saint ne 
pouvait pas être reçu de la manière dont nous parlons. Il 
était présent avec les disciples et agissait à travers eux 
(comme en témoignent les miracles qu’ils faisaient) 
mais Il n’était pas en eux. Il en était ainsi parce que 
la plénitude de l’Esprit Saint ne pouvait pas être reçue 
avant que Christ soit remonté au Ciel dans la gloire. 
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Quand le Saint-Esprit est en vous, des fleuves de 
vie s’écoulent de votre être intérieur. 

Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus 
debout s’écria : Si quelqu’un a soif, qu’il vienne 
à moi et qu’il boive. Celui qui croit en moi, des 
fleuves d’eau vive couleront de son sein, comme 
dit l’Écriture. Il dit cela de l’Esprit qu’allaient 
recevoir ceux qui croiraient en Lui : car l’Esprit 
n’était pas encore [donné] parce que Jésus n’avait 
pas encore été glorifié 

(Jean 7 : 37-39). 

Pas juste un filet ou une tasse, ni même un puits 
où pomper, mais des fleuves d’eau vive sortiront de 
votre sein comme une source jaillissante ! 

Jésus avait promis à Ses disciples que le Saint-
Esprit qui avait été avec eux serait un jour en eux. Ce 
jour arriva peu après Son ascension. 

Lorsque le jour de la Pentecôte arriva, ils 
étaient tous ensemble dans le même lieu. Tout à 
coup, il vint du ciel un bruit comme celui d’un 
souffle violent qui remplit toute la maison où 
ils étaient assis. Des langues qui semblaient de 
feu et qui se séparaient les unes des autres leur 
aparurent ; elles se posèrent sur chacun d’eux. lls 
furent tous remplis d’Esprit Saint et se mirent à 
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parler en d’autres langues, selon que l’Esprit leur 
donnait de s’exprimer 

(Actes 2 : 1-4). 

La source de puissance 

Ceux qui ne croient pas que le baptême du Saint-
Esprit est une expérience seconde, distincte du salut, 
enseignent à tort que la puissance miraculeuse de 
Dieu a cessé avec les premiers apôtres. Ils ne croient 
pas aux dons de l’Esprit, au parler en langues, ou au 
pouvoir de chasser les démons ni à une vie de victoire 
sur le péché, la maladie, la pauvreté. Ils croient que si 
vous voyez survenir aujourd’hui quelques-uns de ces 
miracles que Dieu Lui-même a fait dans la Bible, c’est 
l’œuvre du diable. Quelque chose ne va pas avec cette 
théologie ! 

Le Saint-Esprit est LA source de la puissance ! 
Rejetez-Le et vous ne verrez pas de miracles, de 
guérisons, de démons chassés, ou de parlers en 
langues. Acceptez-Le en recevant le baptême dans 
l’Esprit Saint, et vous vous ouvrez vous-même à la 
puissance surnaturelle de Dieu agissant de toutes 
ces merveilleuses manières mais, afin d’avoir Sa 
puissance, il vous faut recevoir la source. 

Une expérience distincte 

Dans la Bible, il est clair que le baptême dans 
le Saint-Esprit est une expérience distincte du salut. 
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La seule façon pour vous de la rater est d’avoir une 
certaine sorte de préjugé religieux contre elle. Dans 
le chapitre 8 des Actes, il est écrit que Philippe alla 
en Samarie et prêcha Christ. Voyant les miracles qu’il 
faisait, beaucoup crurent et furent baptisés d’eau 
(Actes 8: 5-12). Quand l’église de Jérusalem entendit 
ce qui était arrivé, ils envoyèrent Pierre et Jean régler 
l’affaire. Ils arrivèrent, virent ceux qui avaient été 
sauvés, et ils leur imposèrent les mains pour qu’ils 
reçoivent le baptême dans le Saint-Esprit (Actes 8 : 
14-17). 

Certaines personnes prétendent ceci : Jusqu’à ce 
que vous soyez baptisé du Saint-Esprit, vous n’êtes pas 
réellement sauvé ! Le chapitre 8 des Actes réfute ceci 
de façon sûre. Les Samaritains avaient reçu La Parole 
de Dieu, étaient nés de nouveau, et avaient été baptisés 
d’eau. S’ils étaient morts avant d’être baptisés du 
Saint-Esprit, ils seraient entrés dans la présence même 
du Seigneur. Le salut sauve tandis que le baptême dans 
le Saint-Esprit transmet la puissance ! 

Quelques disciples d’Ephèse démontrent aussi 
cette vérité. 

Pendant qu’Apollos était à Corinthe, Paul, 
après avoir traversé les hauteurs du territoire, se 
rendit à Ephèse. Il rencontra quelques disciples et 
leur dit : Avez-vous reçu l’Esprit Saint quand vous 
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avez cru ? Ils lui répondirent : Nous n’avons même 
pas entendu dire qu’il y ait un Esprit Saint 

(Actes 19 : 1-2). 

Apollos avait annoncé Jésus avec zèle partout 
où il était allé (Actes 18 : 24-25). Cependant il avait 
quitté la troupe des disciples avant la résurrection de 
Christ et leur parlait de ce qui avait trait au baptême 
dans le Saint-Esprit. Aquila et Priscille durent le 
prendre à part et lui expliquer plus exactement la voie 
de Dieu (Actes 18 : 26). Avant cela, Apollos avait déjà 
fait quelques convertis à Ephèse, convertis que Paul 
trouva quelque temps plus tard. Quand il demanda : 
Avez-vous reçu le Saint-Esprit ? ils répondirent : Nous 
n’avons même pas entendu dire qu’il y ait un Esprit 
Saint (Actes 19 : 2). Ça fait penser à de nombreux 
chrétiens d’aujourd’hui ! 

J’ai été élevé dans l’église, mais personne ne 
m’avait jamais dit que je pouvais être surnaturellement 
rempli de puissance par le Saint-Esprit. Je ne savais pas 
qu’il voulait venir et accomplir des miracles à travers 
moi. Notre église ne croyait pas cela. Nous étions 
sauvés mais stagnants ! Hormis en gagner d’autres au 
Seigneur et chanter ‘‘ ...quand nous parviendront tous 
au Ciel ’’ , il n’y avait aucune expectative pour nos vies 
chrétiennes. J’ignorais le fait que Dieu avait prévu une 
vie victorieuse, abondante, pour moi sur la terre ! 

Les convertis d’Apollos croyaient en Jésus, mais 
ne savaient pas que le Saint-Esprit avait été envoyé 
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pour les oindre comme leur Seigneur avait été oint. 
Paul reprit où Apollos s’était arrêté et fit part à ces 
croyants Éphésiens qu’ils pouvaient recevoir la 
puissance de Dieu dans leur vie. Paul leur imposa les 
mains, et le Saint-Esprit vint sur eux ; ils se mirent à 
parler en langues et à prophétiser  (Actes 19 : 6). 

Impactez votre monde ! 

De nos jours, des millions de gens peuvent 
témoigner de cette œuvre séparée, distincte, du Saint-
Esprit dans leur vie, conséctive au salut. Bien que, 
dans nos pays occidentaux, de nombreux chrétiens 
nés de nouveau nient cette expérience, la majorité des 
croyants du reste du monde a accueilli le baptême du 
Saint-Esprit ! 

L’Afrique, l’Asie et l’Amérique du Sud ont fait 
l’expérience des plus grandes effusions que nous 
ayons vues récemment. Des miracles surviennent 
régulièrement et les églises les comptent quelquefois 
par dizaines, même par centaines de milliers. La grande 
majorité des croyants impliqués dans ces effusions 
ont reçu le baptême du Saint-Esprit avec le parler  
en langues. 

Dans le Corps de Christ du monde entier, les 
parties qui ont expérimenté la plus grande croissance 
sont celles qui croient au baptême du Saint-Esprit. 
Les églises confessionnelles, plus traditionnelles, qui 
combattent ce don ont, soit stagné, soit souffert d’un 
sérieux déclin. Les croyants baptisés du Saint-Esprit 
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progressent dans la vie chrétienne, font la majeure 
partie d’une évangélisation efficace et ont le plus fort 
impact pour l’avancement du royaume de Dieu. 

Voulez-vous être là où la puissance de Dieu agit ? 
Avez-vous faim d’expérimenter l’enthousiasme et la 
vie ? Désirez-vous ardemment vous joindre au côté 
gagnant ? Vous trouverez tout cela et plus encore parmi 
les croyants qui ont été baptisés du Saint-Esprit ! 



Chapitre 10

Un lot

Jésus a souvent fait référence au Saint-Esprit comme 
étant le Consolateur. Il agit dans votre vie de plusieurs 
façons différentes : 

Le Saint-Esprit demeure avec vous pour toujours  : 

Et moi je prierai le Père et Il vous donnera un autre 
Consolateur qui soit éternellement avec vous.

(Jean 14 : 16). 

Où que vous alliez, quoi que vous fassiez, Dieu Lui-
même est avec vous. 

Le Saint-Esprit vous console dans les défis et les 
difficultés.

Lui qui nous console dans toutes nos afflictions, 
afin que, par la consolation que nous recevons nous-
mêmes de la part de Dieu, nous puissions consoler ceux 
qui se trouvent dans toutes sortes d'afflictions.

(2 Cor. 1 : 4).

Il peut aussi vous rendre capable de dispenser la 
consolation de Dieu aux autres. 
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Le Saint-Esprit est votre enseignant : 

Mais le Consolateur, le Saint-Esprit que le Père 
enverra en mon nom, c'est Lui qui vous enseignera 
toutes choses et vous rappellera tout ce que moi je 
vous ai dit 

(Jean 14 : 26). 

Il vous rappelle aussi tout ce que le Seigneur a dit. 

L'Esprit de vérité vous rend témoignage de Jésus : 

Quand sera venu le Consolateur que je vous 
enverrai de la part du Père, il rendra témoignage de 
moi, et vous aussi, vous me rendrez témoignage, parce 
que vous êtes avec moi depuis le commencement 

(Jean 15 : 26-27). 

Il vous aide aussi à témoigner de Jésus aux autres. 

Il est avantageux que je m’en aille ! 

C’est pour votre avantage que Jésus est au Ciel et le 
Saint-Esprit sur la terre : Cependant, je vous dis la vérité : 

il est avantageux pour vous que je parte, car si je 
ne pars pas, le Consolateur ne viendra pas vers vous ; 
mais si je m’en vais, je vous L’enverrai 

(Jean 16 : 7). 

Quand, en tant qu’homme, Jésus marchait sur cette 
terre, Il ne pouvait être qu’en un seul endroit à la fois. 
Maintenant, au travers de Son Esprit, Il peut être avec 
chaque croyant. 
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Le Saint-Esprit déclare coupable et convainc : 

Et quand il sera venu, il convaincra le monde de 
péché, de justice et de jugement : de péché parce qu’ils 
ne croient pas en moi ; de justice, parce que je vais vers 
le Père, et que vous ne me verrez plus ; de jugement, 
parce que le prince de ce monde est jugé 

(Jean 16 : 8-11). 

Il déclare coupable de ne pas croire en Jésus. Il 
convainc que vous êtes juste en Christ, et que le diable, 
qui constamment vous accable de condamnation et de 
mensonges, est jugé. 

Le Saint-Esprit vous conduit dans toute la vérité :  

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais 
vous ne pouvez pas les comprendre maintenant. Quand 
Il viendra, Lui, l’Esprit de vérité, Il vous conduira dans 
toute la vérité  ; car Ses paroles ne viendront pas de 
Lui-même, mais Il parlera de tout ce qu’il aura entendu 
et vous annoncera les choses à venir. 

(Jean 16 : 12-13).

 L’Esprit de vérité partagera progressivement avec 
vous les paroles de Jésus, au fur et à mesure que vous 
devenez suffisamment mûr pour les saisir. Il vous révèle 
même les choses à venir ! 

Le Saint-Esprit glorifie Jésus : 

Lui me glorifiera, parce qu’il prendra de ce qui 
est à moi et vous l’annoncera

(Jean 16 : 14). 
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Il reçoit les choses du Seigneur et vous les montre. 

Baptisé en Lui, la puissance de Dieu coule en vous: 

Mais vous recevrez une puissance, celle du Saint-
Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins 
à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et 
jusqu’aux extrémités de la terre

(Actes 1: 8). 

Où que vous alliez, vous pouvez être un témoin 
efficace ! 

Indispensable, non facultatif

A la lumière de tous ces avantages impressionnants, 
je vous exhorte à accepter le fait que le baptême dans 
le Saint-Esprit n’est pas simplement facultatif, mais 
indispensable. Recevez Sa puissance afin de pouvoir faire 
pleinement l’expérience du Consolateur. 

Le baptême du Saint-Esprit met à votre disposition la 
puissance de Dieu. Bien que n’étant pas automatiquement 
transformé en un chrétien victorieux, vous faites, tandis 
que vous puisez à Sa puissance par la foi, l’expérience 
d’une victoire croissante. C’est la raison pour laquelle 
certaines personnes ayant reçu le baptême du Saint-Esprit 
ne manifestent pas davantage la victoire dans leurs vies. 
La puissance de Dieu est disponible, mais elles n’y ont 
pas puisé. Ceux qui rejettent le baptême du Saint-Esprit se 
refusent à eux-mêmes l’accès à Sa puissance. Pour avoir 
accès à Sa puissance, vous devez recevoir la source ! 



Certains chrétiens peuvent avoir été baptisés dans le 
Saint-Esprit sans le réaliser. Ce sont des gens merveilleux 
qui ne parlent pas en langues ou ne croient pas dans une 
expérience distincte avec le Saint-Esprit, mais qui montrent 
nettement toutes les autres caractéristiques de quelqu’un 
ayant reçu le baptême. Souvent pour un grand nombre 
d’entre eux, à un moment ou à un autre de leur vie, ils sont 
arrivés au bout d’eux-mêmes. Ils ont crié vers le Seigneur 
pour obtenir de l’aide, demandant plus de Lui. En Lui 
ouvrant leur cœur, ils ont vécu une rencontre miraculeuse 
avec Dieu. Maintenant, qu’ils soient conscients de ce 
qu’ils ont reçu ou non, si la rencontre a vraiment inclus le 
baptême dans le Saint-Esprit, ils peuvent désormais parler 
en langues chaque fois qu’ils le veulent, juste par la foi. 

Dieu vous destine à avoir le lot ! Certains 
théologiens des années 1800 et début 1900 apportaient 
un enseignement sur une seconde expérience, séparée, 
avec le Seigneur, mais ils n’enseignaient pas le parler en 
langues. Ils croyaient qu’il fallait une onction de puissance 
venant d’En-haut, mais négligeaient d’inclure les miracles 
accompagnateurs. Pourquoi ne recevoir qu’une partie du 
don de Dieu ? Pourquoi ne pas tout recevoir ? Votre tendre 
Père céleste a le souci de vous donner le baptême du Saint-
Esprit. Honorez-Le en recevant tout le lot. 



Si je parlais les langues des 
hommes et des anges, si je n’ai 
pas l’amour, je suis du bronze 
qui résonne ou une cymbale 
qui retentit. Et quand j’aurais 
le don de prophétie, la science 
de tous les mystères et toute la 
connaissance, quand j’aurais 
même toute la foi jusqu’à 
transporter des montagnes, 
si je n’ai pas l’amour, je ne  
suis rien 

(1 Corinthiens 13 : 1-2). 



Chapitre 11

Recevez-le aujourd'hui

Dieu désire que vous soyez baptisé du Saint-
Esprit ! Son désir de remplir, contrôler, et habiliter 
surpasse de loin voire désir d'être rempli, contrôlé, et 
habilité. De fait, le Saint-Esprit attend ardemment que 
vous ouvriez votre cœur et L'invitiez à entrer. Si vous 
êtes prêt à demander dans la foi, pourquoi ne pas Le 
recevoir aujourd'hui ? 

Certains groupes enseignent à tort que vous devez 
entrer en travail et attendre Dieu pour faire cette 
expérience. Ils croient que Dieu vous baptisera quand 
Il voudra et que vous n’avez aucun contrôle sur cela. 
Cette idée est fondée sur une mauvaise interprétation 
d’Actes l : 4-5 : 

Comme ils se trouvaient avec eux, il leur 
recommanda de ne pas s'éloigner de Jérusalem 
mais d'attendre la promesse du Père dont, leur dit-
Il vous m'avez entendu parler ; car Jean a baptisé 
d'eau, mais vous dans peu de jours, vous serez 
baptisés d'Esprit Saint. 

Jésus a recommandé aux disciples d'attendre le 
baptême parce que le Saint-Esprit n'avait pas encore été 
répandu sur la terre : Lorsque le jour de la Pentecôte 
arriva ils étaient tous ensemble dans le même lieu ... 
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Ils furent tous remplis du Saint-Esprit (Actes 2 : 1, 4). 
La Pentecôte était le temps fixé par Dieu pour répandre 
l’Esprit Saint. Puisqu’Il a déjà été donné, il n’y a 
aujourd’hui plus besoin d’attendre. 

Alors que je recherchais le baptême du Saint-
Esprit, il m’avait été dit qu’avant de pouvoir le recevoir, 
je devais me purifier. Sur des feuilles de papier, et 
dans mon effort mal guidé pour devenir suffisamment 
pur, j’ai donc noté chaque péché auquel je pensais. La 
logique religieuse m’avait trompé en me faisant penser, 
qu’un bocal rempli de pierres doit être vidé avant d’être 
rempli d’eau et que le Saint-Esprit ne remplira pas un 
vase sale ! N’importe quoi ! 

Le baptême du Saint-Esprit est un don, il ne 
s’acquiert ni par le travail ni par la sainteté (Luc 11 : 
13). Si vous pouviez vous débarrasser vous-même du 
péché et être parfait avant de recevoir le Saint-Esprit, 
vous n’auriez pas besoin de Lui ! Il est Celui qui vous 
donne la puissance d’être libéré des convoitises, des 
mauvaises habitudes, des dépendances et des désirs. 
Vous pouvez être délivré de toutes ces choses quand 
vous recevez et faites appel au Saint-Esprit ! 

Désirez de tout cœur

Vous devez désirer le baptême du Saint-Esprit 
de tout votre cœur. Si vous êtes convaincu et affamé, 
recevoir peut être aussi simple que de faire une prière. 
Cependant, certaines personnes doivent parvenir à 
cette fin avant d’être réellement prêtes à en faire la 
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demande. Quelquefois, quelqu’un a besoin d’un 
certain temps pour croître dans sa faim et dans son 
désir de recevoir. Où en êtes-vous aujourd’hui ? Êtes-
vous convaincu et affamé du baptême du Saint-Esprit ? 
Désirez-vous de tout cœur inviter le Saint-Esprit dans 
votre vie ? 

Personnellement, je voulais à tout prix le baptême 
du Saint-Esprit. Je pensais que je devais rechercher Dieu 
et ensuite L’attendre. Cette mauvaise compréhension 
ne faisait que nourrir ma faim grandissante de recevoir. 
Puis, quand le baptême survint, ce fut spectaculaire ! 
Puisque c’était quelque chose que j’avais ardemment 
désiré et recherché, je ne pouvais pas juste oublier 
cela après avoir parlé en langues une ou deux fois. Au 
cours des années, j’ai chéri ce grandiose don de Dieu. 
Sans Sa puissance, je ne pourrais pas vivre dans la 
victoire et l’abondance dont je jouis aujourd’hui - et 
pour lesquelles je suis éternellement reconnaissant ! 

Êtes-vous prêt à vous remettre sans réserve au 
Saint-Esprit ? Avez-vous faim de recevoir la puissance 
de Dieu dans votre vie? Peut-être avez-vous même 
récité une prière dans ce but auparavant, mais vous 
n’étiez pas encore réellement prêt. Maintenant, 
puisque vous avez eu connaissance de ces vérités 
(comment recevoir la puissance, le fait que Jésus a 
reçu la puissance du Saint-Esprit, que cela a totalement 
transformé les apôtres), vous êtes prêt à recevoir, sans 
plus tarder, le baptême du Saint-Esprit. 
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Demandez, croyez, et recevez

Dieu désire que vous soyez rempli, mais vous 
devez tendre la main dans la foi pour recevoir : 

Car quiconque demande reçoit, celui qui 
cherche trouve, et à celui qui frappe on ouvrira. 
Quel père parmi vous, si son fils lui demande du 
pain, lui donnera une pierre ? Ou s’il lui demande 
du poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d’un 
poisson ? Ou s’il demande un œuf, lui donnera-t-il 
un scorpion? Si donc, vous qui êtes mauvais, vous 
savez donner de bonnes choses à vos enfants, à 
combien plus forte raison le Père céleste donnera-
t-il l’Esprit Saint à ceux qui le lui demandent 

(Luc 11 : 10-13). 

A combien plus forte raison votre Père Céleste 
vous donnera-t-Il le Saint-Esprit ! Demandez, croyez, 
et recevez ! 

Si vous êtes prêt, faites à haute voix, de tout votre 
cœur, cette prière : 

Père, je m’abandonne à Toi complètement. Je 
reconnais mon besoin de Ta puissance pour vivre 
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une vie chrétienne. J’ai faim de Toi ! S’il Te plaît, 
baptise-moi dans Ton Esprit Saint ! 

Par la foi, je reçois maintenant le baptême du 
Saint-Esprit. Je le saisis ! Il est à moi dans le nom 
de Jésus ! 

Père, merci de me donner le Saint-Esprit ! 
Saint-Esprit, merci de Ta venue. Tu es le bienvenu 
dans ma vie ! 

Continuez de louer et de remercier le Seigneur pour 
ce merveilleux don. Prenez quelques moments pour 
jouir de Sa présence et dites-Lui combien vous L’aimez. 

Certaines personnes, en recevant le Saint-Esprit, 
font de remarquables expériences, et d’autres sont 
authentiquement baptisées sans rien ressentir. Aussi 
longtemps que vous recevez, l’un n’est pas meilleur que 
l’autre ! Ne laissez pas les manifestations extérieures, 
ou un manque de celles-ci, permettre au diable de vous 
détourner de ce don divin (Matthieu 13 :19). 

Si vous avez prié, en croyant dans votre cœur que 
vous avez reçu, alors vous avez les promesses de la 
Parole de Dieu : C’est pourquoi je vous dis : tout ce que 
vous demandez en priant, croyez que vous l’avez reçu, 
et cela vous sera accordé (Marc 11 :24). Dieu honore 
toujours Sa Parole. Croyez-le ! Tandis que vous vous 
êtes engagé dans la foi pour obéir au commandement 
précis de Jésus (Jean 20 : 22), vous avez reçu le baptême 
du Saint-Esprit. 
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Félicitations. Vous avez été rempli de la puissance 
surnaturelle de Dieu ! Plus vous apprendrez à puiser 
dans cette puissance, plus votre vie sera transformée. 
Dans la suite de ce livre, je vais vous montrer comment 
puiser dans Sa puissance 



Chapitre 12

Parler en langues

La Parole de Dieu révèle que le parler en langues est 
une des premières manifestations qui survient quand vous 
recevez le baptême du Saint-Esprit. 

Les disciples de Jésus ont parlé en langues 
immédiatement après avoir reçu le Saint-Esprit : 

Lorsque le jour de la Pentecôte arriva, ils étaient 
tous ensemble dans le même lieu. Tout à coup, il vint 
du ciel un bruit comme celui d'un souffle violent 
qui remplit toute la maison où ils étaient assis. Des 
langues qui semblaient de feu et qui se séparaient les 
unes des autres leur apparurent ; elles se posèrent sur 
chacun d'eux. Ils furent tous remplis d'Esprit Saint 
et se mirent à parler en d'autres langues, selon que 
l'Esprit leur donnait de s'exprimer 

(Actes 2 : 1-4). 

Tandis que Pierre prêchait l'Évangile à tous les 
membres de la maison de Corneille, ils reçurent à la fois le 
salut et le baptême du Saint-Esprit : 

Comme Pierre prononçait encore ces mots, le 
Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui écoutaient la 
parole. Tous les croyants circoncis qui étaient venus 
avec Pierre furent étonnés de ce que le don du Saint-
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Esprit soit aussi répandu sur les païens. Car ils les 
entendaient parler en langues et exalter Dieu 

(Actes 10 : 44-46). 

Le parler en langues servit de preuve extérieure au 
fait que ces tout nouveaux croyants avaient vraiment reçu 
le Saint-Esprit. 

Pierre s’est servi de ce fait pour prouver aux autres 
Juifs croyants (qui étaient présents) que ces païens étaient 
vraiment nés de nouveau : 

Lorsque je me mis à parler, le Saint-Esprit 
descendit sur eux, comme Il l’avait fait au 
commencement sur nous aussi. Alors je me souvins de 
cette parole du Seigneur : Jean a baptisé d’eau, mais 
vous, vous serez baptisés d’Esprit Saint. Or, puisque 
Dieu leur a fait le même don qu’à nous qui avons 
cru au Seigneur Jésus-Christ, qui étais-je, moi, pour 
pouvoir m’opposer à Dieu ? Après avoir entendu 
cela, ils se calmèrent et glorifièrent Dieu, en disant : 
Dieu a accordé la repentance aussi aux païens, afin 
qu’ils aient la vie 

(Actes 11 :15-18). 

Ceux qui, par Apollos, s’étaient convertis à Christ 
à Ephèse, reçurent, par le ministère de Paul le baptême 
du Saint-Esprit : Paul leur imposa les mains, et le Saint-
Esprit vint sur eux ; ils se mirent à parler en langues et à 
prophétiser (Actes 19 : 6). Le parler en langues vient avec 
le baptême du Saint-Esprit ! 
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Chaque croyant baptisé de l’Esprit

Philippe descendit à Samarie et évangélisa. De 
nombreuses personnes crurent en Jésus quand ils entendirent 
son message et virent les miracles qu’ils faisaient (Actes 
8 : 5-8). Plus tard, Pierre et Jean y vinrent exercer leur 
ministère concernant le baptême du Saint-Esprit (Actes 
8 : 14-17). Alors que les Samaritains commençaient à 
recevoir, un des nouveaux convertis qui exerçait la magie 
les vit parler en langues et convoita égoïstement cette 
puissance. Pierre et Jean le réprimandèrent d’avoir essayé 
d’acheter le don de Dieu (Actes 8 : 18-24). 

Ceux qui sont contre le parler en langues, en tant que 
preuve initiale du baptême du Saint-Esprit, tentent d’utiliser 
Actes 8 pour soutenir leur affirmation. Cependant, même 
si ces versets ne disent pas directement que les gens de 
Samarie parlaient en langues, il y a quand même beaucoup 
de preuves pour le laisser entendre. Dans le livre des 
Actes, le parler en langues est présent presque chaque fois 
que le Saint-Esprit est répandu. Ainsi, quand le baptême 
avait été reçu à Samarie, ce sorcier récemment converti 
vit quelque chose qui le conduisit à offrir de l’argent aux 
apôtres en échange du pouvoir surnaturel de transmettre 
le Saint-Esprit (verset 18). Afin de soutenir une cohérence 
biblique, cette démonstration visible de puissance doit 
avoir été le parler en langues. 

Parler en langues est une manifestation audible 
immédiate du Saint-Esprit accessible à tout croyant baptisé 
de l’Esprit. C’est quelque chose que vous pouvez faire 
pour aider à prouver que vous L’avez reçu. Cependant, les 
langues ne sortiront pas automatiquement de votre bouche 
juste parce que vous avez été baptisé. Le Saint-Esprit ne 
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vous fera jamais faire quelque chose contre votre volonté. 
Par conséquent, vous devez choisir de parler en langues. 

Des ténèbres à la lumiere

Personnellement, je suis entré dans le baptême du 
Saint-Esprit en trébuchant. J’avais cherché le Seigneur de 
tout mon cœur et crié vers Lui pour qu’ Il me remplisse de 
Sa puissance. 

Le 23 mars 1968, Il répondit de manière spectaculaire 
à ma prière en me baptisant du Saint-Esprit. A ce moment-
là, je n’avais aucune idée de ce que c’était, parce que 
je n’avais jamais été enseigné à ce sujet. Tout ce que je 
savais, c’était que ma rencontre intime avec Dieu m’avait 
laissé surnaturellement habilité. 

La connaissance par la révélation commença 
immédiatement à découler. Avant de recevoir le baptême 
du Saint-Esprit, je devais faire confiance au prédicateur et 
présumer que ce qu’il disait était vrai. Il n’y avait dans mon 
cœur aucune assurance ou compréhension personnelles. 
Le prédicateur était un exemple et je faisais ce qu’il me 
disait de faire. Puis, je reçus le Saint-Esprit et Celui qui 
avait écrit la Bible se mit à me l’expliquer. La révélation 
commença à couler dans mon cœur. Au lieu de recevoir 
en moi l’information du dehors vers l’intérieur, Dieu Lui-
même m’enseignait de l’intérieur vers l’extérieur ! Jean 
14 :26 décrit cela : 

Mais le Consolateur, le Saint-Esprit que le Père 
enverra en mon nom, c’est Lui qui vous enseignera 
toutes choses et vous rappellera tout ce que je vous 
ai dit.   
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Lumière et obscurité, là était la différence. 

En plus de la connaissance par la révélation, je devins 
pour le Seigneur hardi et passionné. Le merveilleux 
amour et la glorieuse présence de Dieu me submergeaient 
constamment. Témoin converti d’une religion routinière à 
une lumière quotidienne. Les malades recevaient la guérison 
quand je priai pour eux. Cependant, ces merveilleuses 
choses mal gérées créèrent quelques problèmes. Par 
exemple, mon zèle de fraîche date exaspéra mon église, au 
point qu’elle préféra se débarrasser de moi ! 

Préjugé religieux surmonté

Tout indiquait que j'avais été baptisé du Saint-Esprit, 
sauf que je ne parlais pas en langues. Pourquoi ? J'avais 
reçu un enseignement contraire. L'église dans laquelle 
j'avais été élevé ne croyait pas dans le baptême du Saint-
Esprit et pensait que le parler en langues provenait du 
diable. L’ignorance et un mauvais enseignement m'avaient 
prédisposé contre ce don. Bien que parler en langues était 
à ma disposition, des sentiments négatifs et la crainte 
m'empêchaient de l'utiliser. 

Il me fallut longtemps pour accepter, dans mon 
intelligence, ce que la Parole de Dieu disait concernant ma 
nouvelle relation avec le Saint-Esprit. Deux ans et demi 
après avoir reçu le baptême, je découvris que le parler en 
langues était un don de Dieu valable pour aujourd'hui. 
Puis six autres mois passèrent avant que je ne comprenne 
suffisamment pour m'abandonner au Saint-Esprit et 
vraiment parler en langues. Jusqu'à ce que j'aie vu ce que 
la Parole de Dieu disait à ce sujet, ma foi n'était pas assez 
forte pour y entrer (Romains 10 : 17). 
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Sans ce préjugé religieux, j'aurais parlé en langues 
dès que j'avais été baptisé du Saint-Esprit. Cependant, ces 
pensées m'ont empêché de jouir du don de Dieu, à cause 
de cette racine d'incrédulité. Jusqu'à ce que j'aie triomphé 
d'elle et fasses le saut volontaire dans la foi, je ne pouvais 
pas parler en langues. Mais, dès que je l'ai fait, ma vie 
a changé aussi spectaculairement que lorsque j'ai reçu le 
Saint-Esprit. 

Vous n'avez pas à parler en langues ; vous le devez ! 
En outre, il n'y a vraiment aucune bonne raison pour ne 
pas le faire. Le parler en langues laisse libre cours à la 
puissance de Dieu dans votre vie et il est disponible pour 
tout chrétien qui a reçu le baptême dans l’Esprit Saint. Si 
vous ne parlez pas en langues, vous ratez vraiment quelque 
chose ! 



Chapitre 13

Preuve pour aujourd'hui

La Parole de Dieu enseigne clairement que le don 
des langues est pour aujourd'hui. On ne peut pas mieux 
voir cela que dans les trois chapitres de la Bible qui 
traitent spécifiquement des dons du Saint-Esprit (1 
Corinthiens 12, 13, et 14). Outre le parler en langues, 
les autres dons sont la parole de sagesse, la parole de 
connaissance, la foi, les dons de guérir, d'accomplir les 
miracles, la prophétie, le discernement des esprits, et 
l'interprétation des langues (1 Corinthiens. 12 : 8-10). 
Bien qu'en elles-mêmes elles constituent une étude 
passionnante, une plus ample explication de chacun de 
ces dons dépasse le cadre de notre but présent. 

A Corinthe, le corps local était une des plus 
charnelles églises de tout le Nouveau Testament. Un 
homme avait commis un inceste avec la femme de 
son père (1 Corinthiens 5 : 1). Les croyants plaidaient 
l'un contre l'autre (6 : 1, 6-7). Ils se divisaient d'après 
leur enseignant biblique favori (3 : 3-5). La goinfrerie 
et l'ivrognerie caractérisaient le Repas du Seigneur  
(11 :20-22). 

Au cours des services de l'église, on parlait en 
langues sans interprétation (14 : 26-28). Paul a repris 
et corrigé les Corinthiens pour toute cette immaturité et 
ce péché.
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Ces croyants étaient charnels en dépit des dons 
de l’Esprit, Non à cause d’eux ! Il est injuste de 
prétendre que pour vous les dons sont mauvais, juste 
parce que les Corinthiens avaient de tels problèmes. 
En fait, l’opposé est vrai ! Bien que la maturité ne soit 
pas instantanément accordée, les dons du Saint-Esprit 
favorisent la croissance spirituelle. C’est la raison pour 
laquelle, dans trois moments différents, Paul conseille à 
cette bande charnelle, pécheresse, d’ardemment aspirer 
aux dons spirituels (1 Corinthiens 12 : 31, 14 : 1, 14 
: 39). Il savait que les dons les aideraient à devenir 
matures. Ceci est une bonne preuve que vous devriez 
parler en langues ! 

Qui croyez-vous ?

Une fois, à une femme dont je peignais la maison, 
je me mis à parler du Seigneur. Quand elle me demanda 
pourquoi j’avais quitté l’église Baptiste, je lui dis qu’ils 
m’avaient chassé après que j’eus reçu le baptême du 
Saint-Esprit. 

‘‘ Parlez-vous du parler en langues ? demanda-t-
elle. ’’ 

 ‘‘ Oui, ça en fait partie. Je parle en langues, et c’est 
la raison pour laquelle il m’a été demandé de quitter 
l’église. ’’ 

Elle réfléchit un moment, puis poliment ajouta : 
‘‘ Eh bien, mon église aussi vous aurait chassé. ’’

Je demandai : ‘‘ Pourquoi l’auraient-ils fait ? ’’ et 
lui ai montré 1 Corinthiens 14 : 39. ‘‘ La Bible déclare 



Preuve pour aujourd'hui

-  95  -

‘‘clairement ici : ‘ n’empêchez pas de parler en langues. 
Je n’ai jamais oublié sa candide réponse. ’’

‘‘ Eh bien, il y a beaucoup de choses dans la Bible 
auxquelles notre église ne croit pas. ’’ 

Avec cela, je savais que je ne pouvais plus exercer 
un ministère auprès d’elle, parce que la Parole de Dieu 
n’était pas, dans sa vie chrétienne, l’autorité sans appel. 
Elle, comme tant d’autres, avait choisi de croire les 
doctrines de sa dénomination plus que la Parole de 
Dieu. C’est pourquoi 1 Corinthiens 13 reste aujourd’hui 
le passage le plus mal compris des Écritures en ce qui 
concerne les dons du Saint-Esprit. 

Meilleur avec l’amour

Les dons du Saint-Esprit sont destinés à être 
exercés dans l’amour. Ceci explique pourquoi Paul 
écrivait : Aspirez aux dons les meilleurs. Et je vais 
encore vous montrer une voie par excellence (Ndt. ou, 
selon une autre traduction : ‘ une voie qui les surpasse 
toutes ‘)  (1 Corinthiens 12: 31), alors qu’il se lançait 
dans son fameux passage sur l’amour (1 Corinthiens 13). 
Certains ont essayé de dire que l’amour est la voie par 
excellence. Cependant, le contexte montre clairement 
que, dans le chapitre 13, tous les commentaires de Paul 
au sujet de l’amour se rapportent de façon précise à 
l’exercice des dons de l’Esprit énumérés au chapitre 
12 et sur lesquels il disserte immédiatement après dans 
le chapitre 14. Son propos n’est pas que l’amour est 
meilleur que les dons mais plutôt qu’exercer les dons 
dans l’amour vaut mieux que les exercer sans lui. 
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Le Saint-Esprit ne vous contrôle pas comme on 
contrôle une marionnette. Il vous conduit, vous guide, 
et vous inspire à parler en langues et à utiliser les autres 
dons, mais vous êtes celui qui en fait accomplit ces 
choses. Par conséquent, il est possible d’exercer les 
dons charnellement, de faire des erreurs, et de manquer 
d’être motivé par l’amour : 

Si je parlais les langues des hommes et des 
anges, si je n’ai pas l’amour, je suis du bronze 
qui résonne ou une cymbale qui retentit. Et quand 
j’aurais le don de prophétie, la science de tous 
les mystères et toute la connaissance, quand 
j’aurais même toute la foi jusqu’à transporter 
des montagnes, si je n’ai pas l’amour, je ne  
suis rien 

(1 Corinthiens 13 : 1-2). 

Peu importe le don que vous exercez (les langues, 
la prophétie, la foi) en dehors du bon mobile, il n’y 
a aucun avantage. Par conséquent, laissez l’amour 
motiver l’exercice des dons de l’Esprit -y compris le 
parler en langues ! 

De fait, l’amour de Dieu devrait être la motivation 
de tout ce que vous faites : Et quand je distribuerais 
tous mes biens pour la nourriture des pauvres, quand je 
livrerais même mon corps pour être brûlé, si je n’ai pas 
l’amour, cela ne me sert de rien (1 Corinthiens 1 : 3). 
Si, à part l’amour, vous allez à l’église parce que vous 
sentez que vous le devez ou si vous donnez une offrande 
par pure obligation, cela ne vous sert de rien. Du point 
de vue de Dieu, votre mobile est plus important que 
votre action. 



Preuve pour aujourd'hui

-  97  -

Jusqu’à ce que ce qui est parfait soit venu

Ceux qui rejettent le baptême du Saint-Esprit 
tordent le sens de 1 Corinthiens 13 : 8-10 afin de soutenir 
leur position selon laquelle les langues ont cessé avec 
l’église primitive : 

L’amour ne succombe jamais. Que ce soient 
les prophéties, elles seront oubliées ; les langues, 
elles cesseront ; la connaissance, elle sera abolie. 
Car c’est partiellement que nous connaissons ; 
c’est partiellement que nous prophétisons ; mais 
quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est partiel 
sera aboli  

( 1 Corinthiens 13: 8-10). 

Ils prétendent que Dieu a donné à l’Église primitive 
les dons du Saint-Esprit (le parler en langues, la 
prophétie, les dons de guérir, d’accomplir des miracles, 
etc.) seulement parce que la Bible n’avait pas encore 
été écrite. Affirmant que la Bible est ce qui est parfait , 
ils justifient ainsi leur conclusion que Dieu n’accomplit 
plus ces choses. N’importe quoi !

Si vous lisez ce passage dans son contexte, vous 
pouvez aisément voir ce qui est réellement dit. Souvenez-
vous que le sujet de Paul dans toute cette section des 
Écritures (1 Corinthiens 12, 13 et 14), s’applique 
strictement aux dons de l’Esprit. Il a juste fini en 
disant que les dons devraient être exercés dans l’amour  
(13 : 1-3). Les versets 4-7 décrivent à quoi ils ressemblent. 
Puis, au verset 8, la Parole de Dieu déclare que, lorsque 
les langues cesseront, la connaissance cessera aussi. 
Vivant dans ce qui est populairement appelé l’âge de 
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l’information , vous et moi savons que ceci n’est pas 
encore arrivé. De fait, la Parole de Dieu prophétise que, 
dans les temps de la fin, la connaissance augmentera 
(Daniel 12 : 4). 

Car c’est partiellement que nous connaissons ; 
c’est partiellement que nous prophétisons ; mais 
quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est 
partiel sera aboli. Lorsque j’étais enfant, je parlais 
comme un enfant, je raisonnais comme un enfant ; 
lorsque je suis devenu homme, j’ai aboli ce qui était 
de l’enfant. Aujourd’hui nous voyons au moyen 
d’un miroir, d’une manière confuse, mais alors, 
nous verrons face à, face ; aujourd’hui je connais 
partiellement, mais alors, je connaîtrai comme j’ai 
été connu 

(1 Corinthiens 13 : 9- 12 soulignement ajouté).

 Le ‘‘ alors ’’ se réfère à quand ce qui est parfait 
sera venu . A ce moment-là, ‘‘ quand ce qui est parfait 
sera venu ’’, vous verrez Jésus face à face. Puisque ceci 
n’arrivera pas avant la seconde venue du Seigneur, ou 
que vous mourriez et partiez pour être avec Lui, les 
langues non plus n’ont pas encore cessé. 

 Ce qui est parfait se réfère à votre corps glorifié, non 
à la Bible. Oui, la Bible est parfaite -inspirée, infaillible-
mais ce n’est pas ce que cette phrase fait ressortir. Quand 
vous recevrez votre corps glorifié, vous ne verrez plus 
au travers d’un miroir ni ne connaîtrez partiellement. 
Dans votre corps glorifié, vous verrez Jésus face à face 
et Le connaîtrez comme Il vous a connu -complètement. 
Pour aujourd’hui, le parler en langues a été donné 
pour aider à croître dans Sa connaissance. Dans votre 



Preuve pour aujourd'hui

-  99  -

corps glorifié, vous n’aurez plus besoin des langues ou 
des autres dons du Saint-Esprit (prophétie, parole de 
connaissance, discernement des esprits, interprétation 
des langues, etc.) pour découvrir davantage le Seigneur, 
parce que vous Le connaîtrez déjà pleinement.

Les versets mêmes que les gens utilisent pour rejeter 
les dons de l’Esprit prouvent vraiment leur validité 
pour aujourd’hui ! Les dons de l’Esprit fonctionnent 
aussi longtemps que votre connaissance du Seigneur 
est incomplète. Jusqu’à ce que vous voyiez Jésus face 
à face dans votre corps glorifié, vous aurez besoin de 
parler en langues. Puisque ce qui est parfait est encore 
à venir, la miraculeuse puissance de Dieu continue à 
agir aujourd’hui sur la terre, tout comme elle le faisait 
pour l’église primitive. Il faudrait déjà être prédisposé, 
corrompu par une façon religieuse de voir les choses, 
pour en arriver à regarder honnêtement ces versets 
et à les interpréter comme disant : …la puissance 
miraculeuse de Dieu a cessé. Ainsi donc, frères, aspirez 
à prophétiser, et n’empêchez pas de parler en langues 
(1 Corinthiens 14 : 39). 

Preuve miraculeuse

Pourquoi certaines personnes combattent-elles si 
dur la Parole de Dieu qui montre que le baptême du 
Saint-Esprit et Sa miraculeuse puissance sont pour 
aujourd’hui ? Les deux principales raisons sont un 
mauvais enseignement et un rejet de la responsabilité 
personnelle. Les doctrines des hommes peuvent rendre 
la Parole de Dieu inefficace. C’est ce qui arrive quand 
vous vous accrochez à la tradition religieuse au lieu de 
vous accrocher à la Parole de Dieu (Marc 7 : 13). En 
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outre, il y a la crainte de devoir produire les résultats 
bibliques. Si vous professez croire dans le baptême 
du Saint-Esprit, le parler en langues, la délivrance des 
démons, la guérison, et les miracles, alors cela exerce 
une pression sur vous pour que vous les manifestiez 
(Marc 16 : 17-18). La plupart des gens ne veulent pas 
accepter cette sorte de responsabilité personnelle. 

Beaucoup préfèrent se cacher derrière une 
théologie commode. Se disant chrétiens , ils confessent 
rapidement que leurs péchés sont pardonnés, alors que 
leurs vies n’en offrent que peu de preuves. Il est facile de 
professer : ‘‘ Mes péchés sont pardonnés ’’ parce qu’on 
ne peut pas voir un péché, et qu’on ne peut pas voir 
quand il est pardonné. Cependant, si les miracles font 
réellement partie de la vie chrétienne, il y a alors des 
choses que vous pouvez faire pour prouver leur réalité. 
Par exemple, vous pouvez parler en langues, chasser 
les démons, voir les yeux des aveugles et les oreilles 
des sourds s’ouvrir, ou même ressusciter quelqu’un 
d’entre les morts (j’ai personnellement fait toutes ces 
choses en multiples occasions et connais beaucoup 
d’autres personnes qui les ont faites aussi, à Dieu soit 
la gloire !). Afin de s’asseoir devant la télévision, de 
vivre des vies charnelles, centrées sur elles-mêmes, 
bien que défendent leur position d’être pardonnés, ces 
gens choisissent de croire seulement ce que la Parole 
de Dieu dit au sujet du pardon des péchés tandis que, 
commodément, ils ignorent le reste. Ils peuvent être ou 
ne pas être vraiment sauvés. Qui pourrait le savoir ? 



Preuve pour aujourd'hui

-  101  -

Jésus s’est servi des miracles pour prouver le salut : 

Qu’est-ce qui est le plus facile, de dire au 
paralytique : Tes péchés sont pardonnés, ou de 
dire : Lève-toi, prends ton lit et marche ? Or, afin 
que vous sachiez que le Fils de l’homme a sur la 
terre le pouvoir de pardonner les péchés : Je te 
l’ordonne, dit-il au paralytique, lève-toi, prends 
ton lit et va dans ta maison 

(Marc 2 : 9-11). 

Face aux leaders religieux, incroyants, Jésus 
leur a demandé ce qui serait plus difficile à dire : ‘‘ 
Tes péchés sont pardonnés ’’ ou ‘‘ Prends ton lit et 
marche ’’. Personne ne peut voir un péché pardonné, 
mais n’importe qui dans cette salle bondée, y compris 
les Pharisiens, pouvait voir si cet homme était guéri ou 
non. Soit il se lèverait et marcherait, soit les paroles 
de Jésus seraient totalement bafouées. Par conséquent, 
‘‘ Prends ton lit et marche ’’ était sans aucun doute plus 
difficile à dire! 

Si Jésus pouvait accomplir ce qui était le plus dur, 
Il pouvait certainement faire le moins : Et à l’instant, il 
se leva, prit son lit et sortit en présence de tous, de sorte 
qu’ils étaient hors d’eux-mêmes et glorifiaient Dieu  
(Marc 2 : 12). Jésus s’est servi du fait qu’il pouvait 
guérir les corps malades et accomplir des miracles dans 
le domaine physique pour confirmer le fait qu’Il pouvait 
aussi faire des choses, telles que pardonner les péchés, 
dans le domaine spirituel. 

De nombreuses personnes se cachent derrière cette 
fausse doctrine de la cessation des miracles, afin de 
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pouvoir prétendre être en relation avec Dieu sans jamais 
faire quoi que ce soit qui le démontre. C’est juste une 
théologie commode ! La vérité est que Dieu accomplit 
encore des miracles de nos jours, et que vous pourriez 
parler en langues jusqu’à ce que vous receviez votre 
corps glorifié. 



Chapitre 14

Édifiez-vous vous-même

Le but premier du parler en langues est de favoriser 
la croissance spirituelle personnelle : En effet, celui qui 
parle en langue ne parle pas aux hommes, mais à Dieu, 
car personne ne le comprend, et c'est en esprit qu'il dit 
des mystères ... Celui qui parle en langue s'édifie lui-même  
(1 Corinthiens 14 : 2, 4). Quand vous parlez en langues, 
vous vous édifiez vous-même spirituellement. 

Vous vous gardez aussi dans l'amour de Dieu :  Mais 
vous, bien-aimés, édifiez-vous vous-mêmes sur votre 
très sainte foi, priez par le Saint-Esprit, maintenez-
vous dans l'amour de Dieu, en attendant la miséricorde 
de notre Seigneur Jésus-Christ pour la vie éternelle  
(Jude : 20-21). 

L’amour de Dieu à votre égard ne change jamais, 
mais votre expérience de Lui, oui.

Parler en langues vous aide à répondre à votre 
responsabilité de vous garder vous-même conscient de 
l’inaltérable amour de Dieu et d'en jouir. 

Parler en langues produit le repos et le rafraîchissement 
spirituel. Eh bien ! C'est par des hommes aux lèvres 
balbutiantes d'un autre langage que l'Éternel parlera 
à ce peuple ! Il leur avait dit : voici le repos, laissez 
reposer celui qui est fatigué ; voici la trêve ! (Esaïe 28 :  
11-12). Votre esprit est la partie de votre être où Dieu vit. 
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Il est tout neuf, pur, juste, et saint. Quand vous priez en 
langues, vous donnez libre cours, dans votre âme et dans 
votre corps, au repos et au rafraîchissement qui sont déjà 
dans votre esprit. 

Personnellement, je m’encourage moi-même en 
parlant en langues ! Chaque fois que je me sens fatigué 
ou découragé, je prie en esprit jusqu’à ce que le repos et 
le rafraîchissement viennent. En dépit des circonstances 
négatives et des émotions, j’exercerai ma foi à prier 
en langue jusqu’à ce qu’à nouveau je sois conscient de 
l’amour de Dieu et en jouisse. Dès que l’on réalise que 
l’on peut prier en esprit à n’importe quel moment, on n’a 
aucune excuse d’être jamais à nouveau déprimé ! 

Prier parfaitement

Quand vous priez en langues, votre esprit naturel 
ne comprend pas : Car si je prie en langue, mon esprit 
est en prière, mais mon intelligence demeure stérile  
(1 Corinthiens 14 : 14). A moins qu’il n’y ait une 
interprétation, votre intelligence ne sait pas ce que prie 
votre esprit. 

Votre esprit a la pensée de Christ : En effet : Qui 
a connu la pensée du Seigneur, pour l’instruire? Or 
nous, nous avons la pensée de Christ (1 Corinthiens 2 : 
16). Votre esprit connaît toutes choses : Vous-mêmes, 
vous avez une onction de la part de celui qui est saint, 
et tous, vous avez la connaissance ( 1 Jean 2 : 20). Vous 
avez revêtu la nature nouvelle qui se renouvelle en vue 
d’une pleine connaissance, selon l’image de celui qui l’a 
créé  (Colossiens 3 : 10). Par conséquent, votre esprit sait 
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toujours comment prier parfaitement pour les situations, 
pour vous-même, et pour les autres. 

Il y a une grosse différence entre prier selon votre 
esprit et prier selon votre pensée. Votre pensée naturelle ne 
détient qu’une information incomplète. Elle manque de la 
pleine connaissance de la Parole de Dieu, de la situation, et 
des personnes impliquées. Par conséquent, vous ne pouvez 
pas prier à partir de votre intelligence de façon exhaustive 
ou avec cent pour cent de précision. Cependant, puisque 
votre esprit né de nouveau connaît toutes choses, il est 
impossible de prier en langues sans prier selon la volonté 
de Dieu ! 

Parfois, tandis que vous priez en langues, le Saint-
Esprit peut intercéder pour quelqu’un d’autre au travers 
de vous : De même aussi l’Esprit vient au secours de 
notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu’il convient 
de demander dans nos prières. Mais l’Esprit lui-même 
intercède par des soupirs inexprimables ; et celui qui sonde 
les cœurs connaît quelle est l’intention de l’Esprit : c’est 
selon Dieu qu’il intercède en faveur des saints (Romains 
8 :26-27). Ceci est particulièrement utile quand votre 
manque de connaissance naturelle ne vous permet pas 
de prier efficacement pour une personne ou une situation 
spécifique. 

Tandis que vous parlez en langues, vous parlez la 
sagesse cachée de Dieu. Paul avait reçu la révélation 
pour les messages qu’il prêchait à travers le parler en 
langues.  Cependant, c’est une sagesse que nous prêchons 
parmi les parfaits, sagesse qui n’est pas de ce siècle, ni des 
princes de ce siècle, qui vont être réduits à l’impuissance ; 
nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, 
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que Dieu avait prédestinée avant les siècles pour notre 
gloire (1 Corinthiens 2 : 6-7). En effet, celui qui parle en 
langue ne parle pas aux hommes, mais à Dieu car personne 
ne le comprend, et c’est en esprit qu’il dit des mystères  
(1 Corinthiens 14 : 2). Tandis que Paul parlait en langues 
des mystères de Dieu, il s’édifiait lui-même spirituellement 
et la connaissance par la révélation venait. Tandis que vous 
priez en langues, vous vous édifiez spirituellement et la 
connaissance par la révélation vient à vous aussi ! 



Chapitre 15

Interprétation 

Quand vous parlerez en langues, vous devrez 
croire pour l'interprétation : C'est pourquoi, que celui 
qui parle en langue prie afin de pouvoir interpréter 
(1 Corinthiens 1 13). Il est au-dessus de votre capacité 
naturelle de saisir les mystères et la sagesse cachée de 
Dieu que vous priez en esprit. Cependant, si vous le 
Lui demandez, Dieu vous donnera surnaturellement 
l'interprétation. 

L'emploi public du don des langues lors d'un 
service de l’église réclame l'interprétation. Si l'on parle 
en langues, que deux ou trois au plus parlent, chacun 
à son tour, et que quelqu'un interprète ; s'il n'y a pas 
d'interprète, qu'on se taise dans l'église, qu'on parle à 
soi-même et à Dieu (1 Corinthiens 14 : 27-28). Sans 
l'interprétation de la langue donnée publiquement, 
certaines personnes penseront que vous être fou.  Si 
donc, dans une assemblée de l'Église entière, tous 
parlent en langues, et qu'il survienne de simples 
auditeurs ou des non croyants, ne diront-ils pas que 
vous êtes fous ?  (1 Corinthiens 14 : 23). 

Il a été donné vocation, à certains membres du 
corps de Christ, d'interpréter pour un usage public. 

Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses 
membres, chacun pour sa part. Et Dieu a établi dans 
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l’Église premièrement des apôtres, deuxièmement 
des prophètes, troisièmement des docteurs ; Ensuite 
il y a le don des miracles, puis les dons de guérir, 
de secourir, de gouverner, de parler diverses sortes 
de langues. Tous sont-ils apôtres ? Tous sont-ils 
prophètes ? Tous sont-ils docteurs ? Tous font-ils des 
miracles ? Tous ont-ils les dons de guérisons ? Tous 
parlent-ils en langues ? Tous interprètent-ils ? 

(1 Corinthiens 12 : 27-30).

Certaines personnes ont mal compris 1 Corinthiens 
12 : 29-0 et disent que tout le monde ne devrait pas parler 
en langues. Cependant, Marc 16 : 17-18 déclare : Voici 
les signes qui accompagneront ceux qui auront cru : 
En mon nom, ils chasseront les démons, ils parleront 
de nouvelles langues ; ils saisiront des serpents ; s’ils 
boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point 
mal ; ils imposeront les mains aux malades et ceux-ci 
seront guéris. Par conséquent, certains ont la vocation de 
parler et/ou d’interpréter les langues données en public 
lors d’un service de l’église, mais tout croyant baptisé 
de l’Esprit peut prier en langues pour son édification 
personnelle. 

Des hommes et des anges

Les langues viennent de deux types différents : les 
langues dcs hommes et les langues des anges. Si je parlais 
les langues des hommes et des anges ... (1 Corinthiens  
13 : 1).



Interprétation 

-  109  -

Les langues des hommes sont les langues qui ont 
été parlées ou sont parlées sur la terre. Quand, au début, 
à la Pentecôte, les disciples furent baptisés du Saint-
Esprit, ils parlèrent les langues des hommes (Actes 2 : 
4-12). Ceci n’était pas simplement une accélération 
surnaturelle de l’apprentissage des langues, puisque 
ceux qui parlaient n’avaient aucune idée de ce qu’ils 
disaient. Les disciples n’avaient pas étudié toutes ces 
langues différentes dans la Chambre Haute tandis qu’ils 
attendaient la promesse ! Le Saint-Esprit les a soudain 
baptisés, et leurs langues sont devenues un signe 
surnaturel pour les incroyants qui se trouvaient à portée 
de voix et de qui ils parlaient la langue maternelle  
(1 Corinthiens 14 : 22). 

Les langues des anges sont des langues célestes. 
Chaque croyant baptisé du Saint-Esprit peut prier dans 
les langues des anges. Quand vous parlez des mystères 
et de la sagesse de Dieu, vous parlez dans une langue 
angélique. 

Peu importe que vous priiez dans une langue des 
hommes ou dans une langue angélique, vous pouvez 
demander à Dieu l’interprétation ! 

Lumière dans mon bureau 

Apprendre à croire Dieu pour l’interprétation a 
bouleversé ma vie ! Quand, après avoir été baptisé 
du Saint-Esprit, j’ai prié en langues, je me souviens 
entendre Dieu me parler dans mon cœur tandis que 
la connaissance par révélation commençait à couler. 
Cependant, quand je me mis à partager ce que Dieu 
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m’avait montré dans Sa parole, les gens me critiquèrent 
et m’informèrent que j’étais dans l’erreur, parce qu’ils 
n’avaient jamais auparavant entendu ces vérités. Me 
sentant isolé et seul, je me débattais vraiment avec ce 
que les autres me disaient et ce que j’avais entendu 
dans mon cœur. Au milieu de tout cela, je continuais 
seulement à chercher le Seigneur. Depuis six mois, 
je méditais sur la Parole de Dieu toute la journée. 
J’avais fixé mon attention sur chaque phrase et chaque 
mot particuliers, tandis que j’écrivais à la main, 
journellement, les centaines de versets. Après avoir 
médité de cette façon pendant huit ou dix heures, le sens 
de la Parole de Dieu avait éclaté dans mon cœur, mais 
mon esprit luttait pour comprendre. Je m’enfermais 
dans mon bureau pour prier dans l’Esprit pendant 
une ou deux autres heures. Assis là, je demandais à 
Dieu d’interpréter à mon intelligence naturelle ce que 
j’étudiais. Puis, je priais en langues dans le but d’une 
édification personnelle. 

A la fin de cette période, mon filet de connaissance 
par révélation jaillit soudain en un puissant fleuve 
impétueux ! De fait, je recevais tellement, si vite, que 
je dis finalement à Dieu que je ne pouvais pas supporter 
davantage. C’était plus que je ne pouvais retenir ! Une 
grande partie de ce que j’enseigne aujourd’hui -environ 
trente-cinq ans plus tard- est le résultat de ce que j’ai 
appris à ce moment-là. J’ai simplement prié en langues 
et cru pour interpréter ! 
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Obtenir la compréhension

Tout ce dont vous avez besoin pour interpréter 
les langues pour votre édification personnelle, c’est 
d’obtenir la compréhension. Quand vous priez par 
vous-même, vous ne devez pas arrêter et obtenir une 
interprétation en français. Cette méthode (prier à 
haute voix en langues, puis attendre jusqu’à ce que 
l’interprétation française soit donnée) marche bien en 
public, mais elle n’est pas la seule voie pour recevoir 
l’interprétation. Vous avez seulement besoin que votre 
esprit devienne fécond. 

Dieu m’a encouragé au travers d’une expérience 
qui s’est produite alors que j’étais encore tout à fait 
nouveau dans ces choses. Puisque j’avais été enseigné 
si fortement contre les langues, je me débattais encore 
avec le doute au sujet de savoir si, oui ou non, ma prière 
en esprit était vraiment bénéfique. Un matin, après 
avoir passé deux heures à parler en langues, quelqu’un 
que je n’avais pas vu en quatre ans arriva à la maison. 
Il frappa à la porte, entra en trombe sans me saluer, 
s’allongea sur mon lit et fondit en larmes. Ma première 
pensée fut: ‘‘ J’aurais dû prier en anglais au lieu de 
passer toute la matinée à prier en langues! ’’ Alors je 
me rendis compte de ceci : ‘‘ Comment aurais-je su 
prier pour ce garçon à moins d’avoir prié en langues ? ’’   
Mon esprit avait prié parfaitement ! 

Tout à coup, la foi s’éleva en moi tandis que je 
l’arrêtais mi- phrase, interrompant son essai larmoyant 
d’expliquer la situation. Par la connaissance par 
révélation, j’ai terminé de décrire, le reste de son 
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problème. Et l’ai révélé. Cette démonstration 
surnaturelle de la puissance et de l’amour de Dieu 
l’a totalement libéré ! Par ce moyen, le Seigneur 
m’a confirmé que j’avais prié en langues pour cette 
situation-là plus tôt, et que tout ce que j’avais eu à 
faire était d’interpréter. Ce que j’ai dit à cet homme 
était l’interprétation ! 

Surveillez votre tête 

Quand vous priez en langues, votre esprit peut 
être occupé avec quelque chose d’autre. Puisque votre 
esprit prie et non votre intelligence, votre pensée peut 
vagabonder. Vous pouvez même penser à des choses 
n’ayant absolument aucun rapport avec Dieu. C’est la 
raison pour laquelle certaines personnes, tandis qu’elles 
prient en langues, aiment lire la Parole de Dieu, jouir 
d’une musique pieuse, ou écouter un enseignement 
biblique.

D’autres prient en esprit tandis qu’elles travaillent, 
conduisent leur voiture, ou s’occupent aux travaux 
ménagers. Personnellement, je me suis formé moi-
même à prier avec mon intelligence tandis que je prie 
en langues. 

Il m’est arrivé quand je priais en esprit plus 
longuement, que des personnes auxquelles je n’avais 
pas pensé depuis des années, me viennent à l’esprit. 
Au début, je n’en avais pas tenu compte, mais quand 
soudain ils ont téléphoné, envoyé une lettre, ou même 
sont apparus à ma porte (comme ce camarade l’a fait) 
j’ai commencé à réaliser que Dieu me donnait les 
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interprétations. Elles n’étaient pas toujours littérales, 
mais venaient aussi comme des impressions, des 
images, et des onctions. Reconnaissant que le Seigneur 
amenait ces personnes à mon esprit, j’ai commencé à 
prier pour elles. J’ai donc persévéré et vu chaque fois 
survenir des miracles ! 

Après avoir prié en langues, Dieu m’a conduit une 
fois à téléphoner à un de mes bons amis. Nous n’avions 
pas été en contact l’un avec l’autre depuis plusieurs 
années. Il répondit et, immédiatement, me raccrocha au 
nez. Sa réaction paraissait étrange puisque je savais que 
Dieu m’avait incité à l’appeler. Tandis que j’étais assis à 
mon bureau en train de réfléchir là-dessus, le téléphone 
sonna. Effectivement, c’était mon ami ! Il m’expliqua 
qu’il venait juste de dire à Dieu comment il avait passé 
sa vie entière à servir les autres mais que, maintenant 
qu’il était dans le besoin, personne ne venait à son aide. 
Mon ami venait à peine de finir de prier : ‘‘ Seigneur, je 
T’en prie, envoie-moi quelqu’un pour m’encourager, ou 
je vais abandonner le ministère ! ’’ quand le téléphone 
sonna, et que j’étais là, il fut tellement surpris qu’il 
raccrocha le combiné ! Cet incident résultait de 
l’interprétation d’une langue. 

Un ami prie en langues sur chaque service de 
l’église dans lequel il va remplir son ministère. Il préfère 
recevoir l’interprétation tout de suite, ainsi saura-t-il à 
l’avance ce que Dieu veut faire, qui va être guéri de quoi, 
etc. Personnellement je n’aime pas toujours recevoir 
l’interprétation tout de suite. Si Dieu surnaturellement, 
me disait ce qui va se passer lors d’un service de l’église 
dans une semaine, mon esprit pourrait essayer entre 
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temps d’analyser la situation et de comprendre. Je prie 
souvent en langues sans recevoir du Seigneur quoi que 
ce soit à ce moment-là. Cependant, quand j’en ai besoin 
une semaine ou un mois plus tard, je demande à Dieu 
l’interprétation de ce pour quoi j’ai prié en langues. A 
ce moment-là, je reçois du Saint-Esprit exactement ce 
dont j’ai besoin ! 

Tandis que vous partez dans la foi pour prier en 
langues et croyez Dieu pour l’interprétation, vous 
recevrez aussi du Saint-Esprit ce dont vous avez 
besoin. 



Chapitre 16

Commencez

Parler en langues n'est pas quelque chose que vous 
faites juste une fois pour prouver que vous avez reçu le 
baptême du Saint-Esprit. C'est un puissant outil pour 
vous édifier spirituellement. Chaque fois que vous priez 
en langues, vous vous donnez l'occasion d'entrer dans le 
repos, vous vous édifiez vous-même sur votre très sainte 
foi, et vous gardez l'amour de Dieu actif et vivant dans 
votre cœur. Tandis que vous priez la sagesse cachée et 
croyez en l'interprétation, la connaissance par révélation 
coule et fournit les réponses que vous ne pourriez obtenir 
autrement. C'est la raison pour laquelle le diable combat 
si dur contre ce don. Il a peur de ce qui pourrait arriver 
si le parler en langues devenait une partie de votre vie 
chrétienne quotidienne. 

Le Saint-Esprit inspire les mots, mais vous devez les 
dire : Ils furent tous remplis d'Esprit Saint et se mirent à 
parler en d'autres langues, selon que Esprit leur donnait 
de s'exprimer (Actes 2 : 4). Remarquez que l'Esprit leur 
donnait de s'exprimer. Ce n'est pas exclusivement l' Esprit 
Saint parlant à travers vous. Il vous donne une inspiration 
et un désir, mais vous devez parler. 

C’est semblable à la manière d’agir du don d’enseigner. 
Si je me tenais devant des personnes et priais ainsi : ‘‘ Ô 
Seigneur, parle au travers de moi, mais ne me laisse pas 
dire quelque chose qui ne soit pas de Toi ’’ et qu’ensuite 
j’attende qu’Il me fasse parler, je ne dirais jamais quoi que 
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ce soit. Il est de ma responsabilité de me lancer dans la 
foi et de me mettre à parler. Dieu inspire les messages, 
mais ils sortent au travers de ma personnalité, de mon 
vocabulaire, et de toute ma manière de m’exprimer. Dieu 
n’a pas l’accent du Texas ; moi oui ! Le Saint-Esprit fournit 
le contenu et je le délivre. 

La crainte court-circuite votre capacité de parler en 
langues. Vous pourriez avoir du mal au début si vous vous 
inquiétez à ce sujet ou essayez d’analyser ce que vous dites. 
Le problème n’est pas avec le Saint-Esprit n’inspirant pas, 
mais plutôt avec votre crainte qui le bloque. Abandonnez 
votre langue au Saint-Esprit et ensuite prononcez par la foi 
les mots qu’Il vous donne. 

Percée 

Pendant des mois, j’ai eu du mal à prier en langues. 
Même si j’étais convaincu que c’était de Dieu et qu’il le 
désirait, j’ai eu du mal à recevoir mon langage de prière. 

Un homme est venu chez moi pour essayer de m’aider. 
Il demanda : ‘‘ Si tu répétais quelque chose que je dis en 
espagnol, parlerais-tu en espagnol ? ’’ Je fis oui de la tête. 
‘‘ Alors, si je dis quelque chose en langues et que tu le 
répètes, parlerais-tu en langues ? ’’ 

‘‘ Oui, mais je ne veux pas juste répéter quelque 
chose. Je veux parler en langues tout seul ! ’’ Comme il 
insista, finalement j’ai cédé. Cependant, je me suis arrêté 
après être venu à bout de quelques mots. Embarrassé, je 
lui dis que je ne faisais pas un très bon travail en répétant 
ce qu’il disait. 
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Il soutint : ‘‘ Ouais ! Mais tu parlais en langues. Ce 
n’était pas de l’anglais ! ’’ 

Entre temps j’atteignis la limite du supportable : 
‘‘ Non, je n’accepte pas ça. Je ne parlais pas en langues ! 
Frustré, il leva les mains et partit. 

Immédiatement après, dans le cadre du ministère, je 
me rendis chez quelqu’un. Dans le désespoir, je déclarai : 
‘‘ Mon Dieu, je vais juste me mettre à parler. Je crois que 
Tu vas m’aider à parler en langues. ’’ Puis je commençai 
à inventer des mots qui ne voulaient rien dire et à les 
prononcer à haute voix. Cela me paraissait stupide, aussi 
j’en avais honte. Bientôt, je réalisai que j’avais dit deux 
mots qui paraissaient à peu près bien. Puisqu’ils me 
semblaient être un vrai langage, je conclus qu’ils devaient 
être des langues. Aussi, je pris ces deux mots et me mis à 
les prononcer des dizaines de fois, tout le long du chemin, 
jusqu’à ma destination. 

Sur place, je fis l’expérience du meilleur moment dans 
l’exercice du ministère que je n’aie jamais eu auparavant. 
Je déduisis que c’était parce que j’avais prié en langues. 
Sur le chemin de retour, dans la voiture, je me mis à louer 
Dieu et décidai de prier en utilisant encore ces deux mots 
mais je m’affolai quand je n’ai pas pu m’en souvenir. 
Après avoir lutté si longtemps pour prier en langues, 
j’avais oublié les deux seuls mots que j’avais reçus ! 

Alors j’ai pensé : ‘‘ Je n’ai qu’à en obtenir deux 
autres ! ’’ J’ai donc recommencé le processus jusqu’à ce 
que deux autres mots viennent. Après les avoir utilisés 
pendant un temps, j’en ai ajouté quelques-uns de plus. Peu 
de temps après, je parlais en langues avec facilité ! 
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Par rétrospective, je sais maintenant que j’aurais dû 
parler en langues depuis le début. Cependant, j’étais sous la 
fausse impression que le Saint-Esprit viendrait sur moi avec 
une telle force que j’aurais été incapable de m’empêcher 
de parler en langues. Quand cela n’est jamais arrivé, j’ai 
découvert qu’il n’agissait pas de cette façon. Le Saint-
Esprit attendait seulement que je prononce franchement, 
par la foi, les mots qu’Il m’avait progressivement inspiré 
à dire. 

Maintenant, c’est à votre tour de faire pareil !

Prions 

Père, merci de m’avoir baptisé dans le Saint-Esprit ! 
Je suis tellement reconnaissant que Tu m’aies accordé 
ce merveilleux don. Je T’en prie, aide-moi à marcher 
dans tous ses bienfaits ! 

Au travers du parler en langues, je peux faire appel 
à la puissance que Tu as placée en moi : pour le repos 
et le rafraîchissement, pour l’édification de ma foi et me 
garder dans Ton amour, et pour la connaissance par 
révélation alors que vient l’interprétation. 

Je suis un croyant ! Ta Parole dit : ‘‘ Voici les 
signes qui accompagneront ceux qui auront cru : En 
mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de 
nouvelles langues ’’ (Marc 16 : 17). Par la foi, je parlerai 
dorénavant en langues, dans le nom de Jésus. Amen ! 
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Le Père est fier de vous ! 

Maintenant, par la foi, articulez à voix haute ces sons 
qui viennent des profondeurs de vous-même. Vous allez 
parler dans un langage qui vous est inconnu, pourtant le 
Saint-Esprit est bien Celui qui l’inspire. Vous allez parler 
en langues ! 

Allez-y. Pratiquez un moment ! Réjouissez-vous dans 
le Seigneur ! 

Si vous ne parlez pas couramment tout de suite, ne 
vous inquiétez pas -Dieu est fier de vous ! Quand les jeunes 
enfants commencent à parler, leurs parents comprennent ce 
qu’ils essaient de dire. Même si c’est un langage enfantin, 
ils sont heureux. Votre Père céleste est fier de vous, même 
si votre langue n’est pas encore fluide. Si vous continuez 
à l’utiliser et que vous ne vous préoccupez pas de vous-
même, les langues se mettront à s’écouler de vous sans 
entrave ! 

En tant que votre frère dans le Seigneur, je vous 
souhaite une vie remplie de l’Esprit ! 
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Recevez le Saint-Esprit

Vous êtes Son enfant : votre Père céleste vous aime et 
veut vous donner la puissance surnaturelle dont vous avez 
besoin pour vivre votre nouvelle vie. 

Car celui qui demande reçoit ; et celui qui 
cherche trouve ; et à celui qui frappe, on lui ouvrira ... 
à combien plus forte raison votre Père céleste donnera 
le Saint-Esprit a tous ceux qui le Lui demandent 

(Luc 11 : 10, 13).

Tout ce que vous avez à faire, c'est de demander, 
croire, et recevoir.

Faites cette prière : ‘‘ Père, je reconnais que j'ai besoin 
de Ta puissance pour vivre cette nouvelle vie. Seigneur, 
remplis-moi de Ton Saint-Esprit. Par la foi, je Le reçois 
maintenant. Merci de me baptiser. Saint-Esprit, Tu es le 
bienvenu dans ma vie ! ’’ 

Félicitations : vous êtes maintenant rempli de la 
puissance surnaturelle de Dieu. 

Quelques syllabes, dans un langage que vous ne 
reconnaissez pas, s'élèveront de votre cœur jusqu'à votre 
bouche (1 Cor. 14 : 14). En les parlant à haute voix par la 
foi, vous relâcherez la puissance de Dieu qui est en vous 
et édifierez votre esprit (1 Cor. 14 : 4). Vous pouvez parler 
de la sorte quand vous voulez et ou vous voulez. 

Vous êtes Son enfant : votre Père céleste vous aime 
et veut vous donner la puissance surnaturelle dont vous 
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avez besoin pour vivre votre nouvelle vie. Car celui qui 
demande reçoit ; et celui qui cherche trouve ; et à celui qui 
frappe, on lui ouvrira ... à combien plus forte raison votre 
Père céleste donnera le Saint-Esprit à tous ceux qui le Lui 
demandent (Luc 11 : 10, 13).

Tout ce que vous avez à faire, c’est de demander, 
croire, et recevoir.

Faites cette prière : ‘‘ Père, je reconnais que j’ai 
besoin de Ta puissance pour vivre cette nouvelle vie. 
Seigneur, remplis-moi de Ton Saint-Esprit. Par la foi, je 
Le reçois maintenant. Merci de me baptiser. Saint-Esprit, 
Tu es le bienvenu dans ma vie ! ’’ 

Félicitations : vous êtes maintenant rempli de la 
puissance surnaturelle de Dieu. 

Quelques syllabes, dans un langage que vous ne 
reconnaissez pas, s’élèveront de votre cœur jusqu’à votre 
bouche (1 Cor. 14 : 14). En les parlant à haute voix par la 
foi, vous relâcherez la puissance de Dieu qui est en vous et 
édifierez votre esprit (1 Cor. 14 : 4). Vous pouvez parler de 
la sorte quand vous voulez et où vous voulez. 
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Resources recommandées

ESPRIT, ÂME ET CORPS (en anglais et en français)

Comprendre la relation qui existe entre votre esprit, 
votre âme et votre corps est fondamental pour votre vie 
chrétienne. Sans cela, vous ne saurez jamais réellement 
combien Dieu vous aime et vous ne croirez jamais ce que 
Sa Parole dit de vous. Apprenez comment ils sont associés 
et de quelle manière cette connaissance libèrera la vie de 
votre esprit jusque dans votre corps.

Code : 1027  Coffret de 4 CDs
Code : 318  Livre en anglais
Code : FR 318 Livre en français

LA VIE ÉTERNELLE (en anglais)

La vie éternelle se résume-t-elle au fait de vivre pour 
toujours, ou peut-elle signifier plus que cela ? Qu'en dit la 
Parole de Dieu ? La réponse d'Andrew a cette question peut 
changer votre point de vue sur le salut et votre approche de 
votre relation avec Dieu. Cet enseignement est le premier 
de la série DU CONVERTI/AU DISCIPLE.

Code : DEOl-C Le CD

LE BAPTÊME D'EAU (en anglais)

Quel est le but du baptême d'eau ? Que se passe-t-
il vraiment quand vous vous faites baptiser ? Comment 
cela devrait-il être fait ? Ce ne sont que quelques-unes des 
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questions auxquelles Don Krow répondra d'après la Parole 
de Dieu au sujet du baptême. 

Code : 67C  Le CD

LA VRAIE NATURE DE DIEU  
(en anglais et en français) 

Êtes-vous confus à propos de la nature de Dieu ? Est-Il 
le Dieu du jugement révélé dans l’Ancien Testament ou le 
Dieu de miséricorde et de grâce du Nouveau Testament ? 
Les révélations d’Andrew à ce sujet vous libèreront et 
vous donneront confiance dans votre relation avec Dieu 
comme jamais auparavant. C’est vraiment une nouvelle 
presque trop bonne pour être vraie 

Code : 1002  Coffret de 3 cassettes (en anglais)
Code : 1002-C Coffret de 3 CDs (en anglais)
Code : 308  Livre en anglais
Code : FR308  Livre en français

UNE SOLIDE FONDATION (en anglais) 

La Parole de Dieu est la seule véritable solide 
fondation de votre vie. Écoutez ce qu’Andrew explique sur 
le processus surnaturel qui se met en place lorsque vous 
plantez la Parole dans votre cœur. Il prend pour exemple 
la façon dont Jésus a réagi face au doute de Jean-Baptiste 
et révèle la puissance de la Parole. 

Code : 1034   Coffret de 4 CDs 
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VOUS L’AVEZ DÉJÀ (en anglais) 

Essayez-vous d’obtenir du Seigneur qu’Il vous 
guérisse, vous bénisse, vous délivre, vous rende prospère ? 
Si c’est le cas, arrêtez ! Dieu a déjà fait tout ce qu’Il fera 
pour vous. Comment cela est-il possible ? Écoutez ce 
qu’Andrew enseigne sur l’équilibre entre la grâce et la foi, 
et vous comprendrez que vous avez déjà ce dont vous avez 
besoin. Vous ne supplierez plus jamais Dieu pour quoi que 
ce soit. 

Code : 1033-C Coffret de 6 CDs 

INTRODUCTION DU CONVERTI AU DISCIPLE 
(en anglais)

Dieu nous a-t-Il appelé à faire des convertis ou 
bien des disciples ? C’est une question importante. Une 
mauvaise compréhension de cela a conduit à d’alarmantes 
statistiques. Beaucoup d’évangélistes réalisent maintenant 
que seules environ 15% de ceux qui acceptent Jésus 
persévèrent dans la foi. II est temps pour nous de changer 
notre manière de penser et de commencer à pratiquer 
ce que Jésus enseignait. Apprenez-en plus avec cette 
éclairante série. 

Code : 1028-C Coffret de 3 CDs 



A propos d’Andrew Wommack

Andrew voyage aux Etats-Unis et partout dans le 
monde, depuis plus de 30 ans, pour enseigner les vérités 
de l’Evangile. Sa révélation profonde de la Parole de Dieu 
est proclamée avec clarté et simplicité. Son enseignement 
met l’accent sur l’amour inconditionnel de Dieu et sur 
l’équilibre entre la grâce et la foi. Andrew atteint des mil-
lions de personnes grâce à son émission de radio Gospel 
Truth (Vérité de l’Évangile) et à ses programmes de télé-
vision diffusés à l’échelle nationale et internationale. En 
1994, il a fondé Charis Bible College et a établi une an-
nexe à Chicago, en Angleterre et en Russie. Andrew met 
à la disposition de chacun un éventail d’enseignements 
audio, télévisés ou imprimés. Comme il l’a fait depuis 
le début de son ministère, Andrew continue de distribuer 
gratuitement ses enseignements à ceux qui ne peuvent se 
permettre de les acheter.
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Contactez-nous 

ANDREW WOMMACK MINISTRIES INC.

P.O. Box 3333 
Colorado Springs, CO 80934 

ÉTATS-UNIS

Soutien téléphonique : (00-1) 719.635.1111  
Site internet : www.awmi.net

ANDREW WOMMACK MINISTRIES – EUROPE

P.O. Box 4392, Walsall, WSI 9AR, ANGLETERRRE

Commandes 
Site internet : www.awmi.fr


